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Ольга Нефагина 
из Метрогородка стала 
вице-мисс на конкурсе 
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О новациях в школах 
округа рассказывает 
директор гимназии №1637 
Ирина Пшенина

День аиста пройдёт 31 
октября во дворце твор-
чества детей и молодёжи 
«Восточный» на 1-й Вла-
димирской ул., 20.

 — Те, кто хочет стать 
усыновителями, опеку-
нами, приёмными роди-
телями, могут прийти на 
праздник, чтобы позна-
комиться с детьми из не-
скольких центров содей-
ствия семейному воспи-
танию, — говорит Юлия 
Гришкина, педагог-ор-
ганизатор дворца мо-
лодёжи. — Ожидается, 
что в празднике примут 

участие более 120 ребят 
школьного возраста.

Гостей праздника ждёт 
концерт детских коллек-
тивов, они смогут пооб-
щаться с воспитанника-
ми центров, поучаство-
вать в творческих мастер-
классах, играх, а также 
проконсультироваться с 
психологами, педагогами 
и юристами. 

Праздник будет прохо-
дить с 11 до 14 часов. Ре-
гистрация гостей начнёт-
ся с 10 часов. 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО,
Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

На 1-й Владимирской 
пройдёт окружной
День аиста

стр. 9

Т
о, как стремительно информационные техноло-
гии вторгаются в жизнь и как быстро её меня-
ют, некоторые из нас видят, некоторые об этом 
только догадываются. А что в данном смысле 
происходит в школе? Успевает ли процесс об-

разования за технологической революцией? А дети — 
им каково? Не вредит ли эта скорость познания наук 
их здоровью?
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(495) 211-41-82 Ежедневно
с 9.00 до 21.00

Льготная программа для пенсионеров!
РЕМОНТ квартир, кухонь
и ванных комнат

Прораб Борис Ф.
Мы бережём Вас, поэтому все заботы по ремонту берём на себя!

Позвоните
и запишитесь на 

бесплатный выезд 
нашего 

специалиста!

ТОЛЬКО В ОКТЯБРЕ 
ТОЛЬКО В ОКТЯБРЕ 

СКИДКИ
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Т
итул вице-мисс 
завоевала на кон-
курсе «Мисс Не-
з а в иси мо с т ь », 
где участвовали 

девушки-колясочницы, 
Ольга Нефагина, пред-
ставлявшая на нём Вос-
точный округ. 

Ольге 31 год, 24 из кото-
рых она передвигается в 
инвалидной коляске. Се-
милетней девочкой она 
играла на балконе и упа-
ла с 5-го этажа. Но трав-
ма, кажется, почти не ме-
шает ей в жизни. После 
школы Ольга, выросшая 
в Кирове, рискнула по-

ступить в московский вуз 
и пере ехать в столичное 
общежитие. Стала специ-
алистом по издательско-
му делу, сейчас работает 
в университетской типо-
графии дизайнером-вер-
стальщиком. Играет в ба-
скетбол, профессиональ-
но занимается фотографи-
рованием, водит машину. 
И даже купила в кредит 
квартиру в Балашихе, 
куда собирается вскоре пе-
реехать из общежития на 
Лосиноостров ской улице. 

— В конкурсе «Мисс Не-
зависимость» я участво-
вую уже во второй раз, — 
говорит Ольга. — Но сей-
час гораздо серьёзнее, чем 
несколько лет назад, по-
дошла к подготовке: про-
думала наряды, долго ре-
петировала выступление. 

Поболеть за неё на кон-
курс приехали друзья, 
тренер и её молодой че-
ловек. 

Марина ТРУБИЛИНА

Первая красавица 
Восточного округа 
стала вице-мисс Москвы

24 года Ольга 
передвигается 
в инвалидной 
кляске

В аварии чаще 
попадают 
подростки 
и дошкольники

Более 60 детей постра-
дали на дорогах ВАО за 
девять месяцев нынеш-
него года. Чаще всего — 
в 35 случаях — в ДТП по-
падали дети-пешеходы, 20 
пострадавших были пас-
сажирами и 8 — велоси-
педистами. Большинство 
детей, попавших в ава-
рии, — 25 человек — это 
подростки в возрасте от 
11 до 13 лет, однако поч-
ти треть пострадавших 
— дошкольники. ДТП с 
участием детей чаще все-
го происходили в период 
с 12 до 15 часов и с 17 до 
19 часов. 

В середине октября со-
трудники ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ВАО провели ме-
роприятие «Маленький 
пешеход». Только за один 
день инспекторы выяви-
ли пять случаев наруше-
ний ПДД родителями, 
которые неправильно пе-
реходили дорогу вместе с 
детьми. Также были при-
влечены к ответственно-
сти 40 водителей, которые 
не пропускали пешеходов 
на нерегулируемых пере-
ходах или проезжали на 
красный свет. 

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

В Измайлове 20 октября прош-
ли праздничные мероприятия, 
посвящённые 319-й годовщине 
основания Российского военно-
морского флота. По словам одного 
из организаторов, участника все-
российской организации «Движе-
ние поддержки флота» Василия 
Овсянникова, место проведения 
выбрано не случайно.

— Как ни странно, но именно 
усадьба Измайлово считается ко-
лыбелью русского флота, — рас-
сказал Василий Овсянников. — 
Здесь в 1688 году Пётр Первый 
обнаружил старый английский 
ботик, понял, как ходить под па-
русом против ветра, и решил ос-
новать в России сильный, боеспо-
собный флот.

К памятнику Петру Великому 
возложили цветы, школьники 

читали стихи о море. А чуть поз-
же в измайловском храме Покро-
ва Пресвятой Богородицы про-

шёл молебен о здравии россий-
ских моряков.

Алина ДЫХМАН

В Измайлове отпраздновали День основания 
Российского флота

В Перове прошёл 
«Бумажный бум»

В эколого-просветитель-
ской акции «Бумажный бум» 
недавно приняла участие 
школа №423 в Перове. Уче-
ники школы собрали 2146 
килограммов макулатуры. 

Суть акции в том, что 
дети приносят и сдают ма-
кулатуру, а взамен, в зави-
симости от количества со-
бранного, получают подар-
ки и сувениры. Если класс 
за определённый период су-
мел собрать 500 килограм-
мов ненужной бумаги, ему 
дают дополнительные при-
зы. Попутно школьники уз-
нают о важности переработ-
ки мусора. 

Ведётся также городской 
рейтинг школ. Рекорд Мо-
сквы пока держит школа 
из другого округа столицы, 
которая сумела собрать 17 
тонн макулатуры.

— Акции «Бумажный бум» 
уже несколько лет проходят 
в Санкт-Петербурге, а с это-
го года мы начали проводить 
их и в Москве, — рассказала 
организатор проекта в Мо-
скве Марина Асадчева. — В 
них приняли участие шко-
лы №423 и 1076 в Гольяно-
ве. Собирается поучаство-
вать школа №1324 в Ново-
гирееве.

Собранную бумагу отправ-
ляют на перерабатывающие 
заводы, где из неё делают, 
к примеру, газетную бумагу. 

Марина ТРУБИЛИНА

Международный детский 
конкурс пианистов и Откры-
тый фестиваль музыки им. 
Д.Д.Шостаковича и компо-
зиторов XX-XXI вв. пройдут с 
4 по 11 ноября в детской шко-
ле искусств «Кусково» (аллея 
Жемчуговой, 1б).

— Этот конкурс-фестиваль 
уже седьмой по счёту, — рас-
сказывает генеральный ди-
ректор школы Марина Панте-
леева. — В нём примут участие 
десятки солистов, много му-
зыкальных коллективов. Всем 
музыкантам от 7 до 15 лет. По 
традиции откроют его лау-
реаты и финалисты прошло-
го года. Интересная новость: 
в этот раз в конкурсе будет 
представлена новая номина-
ция «Юный музыковед», бу-

дут оцениваться работы, по-
свящённые творчеству разных 
музыкантов.

Полное расписание меро-
приятий конкурса-фестива-
ля на сайте schostakovich.music.
mos.ru

Алексей ТУМАНОВ

В Вешняках пройдёт Международный 
детский музыкальный конкурс

Как ходить под парусом, 
Пётр Первый узнал в Измайлове

Окончив школу, Ольга Нефагина 
рискнула поехать на учёбу в Москву
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Е
щё одна региональная яр-
марка открылась 21 октя-
бря на территории Вос-
точного округа. На Зелё-
ном просп., вл. 81, возле 

кинотеатра «Киргизия» появился 
шатёр, украшенный традицион-
ными киргизскими атрибутами. В 
ярмарке принимают участие фер-
меры и другие производители то-
варов из Кыргызской Республики.

Организатором ярмарочной 
площадки в Москве выступает 
Торгово-промышленная палата 
Кыргызской Республики. В мае 
этого года Кыргызская Респу-
блика присоединилась к странам 
Таможенного союза. Реакция на 

это важное политическое собы-
тие оказалась довольно быстрой.

Что привезли киргизские парт-
нёры? То же, что обычно привози-
ли в Москву из Киргизии до пре-
кращения деятельности СССР: 
овощи, фрукты, натуральные 
соки, молочную продукцию.

Ярмарка киргизских товаров, 
как и все остальные региональ-
ные ярмарки, будет работать до 
27 октября. Впрочем, оговарива-
ются организаторы, если погода 
будет благоприятствовать, то ра-
боту ярмарок продлят.

На территории Восточного 
округа, помимо площадки у ки-
нотеатра «Киргизия», работают 
ещё три региональные ярмарки: 
на ул. Новокосинской, вл. 31/4; 
на ул. Уральской, вл. 4; на Семё-
новской пл., вл. 4.

Алексей НИКИТИН

На Зелёном проспекте открылась ярмарка 
киргизских товаров

17 октября в войсковой 
части №3747 (Свободный 
просп., 2) прошёл окруж-
ной День призывника. 80 
ребят призывного возрас-
та со всего округа прие-
хали в часть, чтобы по-
знакомиться с армейским 
бытом. И, надо сказать, он 
их не разочаровал. Моло-
дые люди посмотрели но-
вые виды вооружения, про-
шлись по казармам, пооб-
щались со срочниками, по-

ели в столовой солдатской 
каши. 

— Сейчас молодёжь на-
чинает понимать, что в ар-
мии нет ничего пугающего, 
что она меняется, становит-
ся лучше и современнее. Об 
этом свидетельствует и тот 
факт, что с начала осенне-
го призыва прошло всего 
две недели, а уже 66% ре-
бят из 745 по округу призва-
ны на военную службу. Это 
те парни, которые пришли 

в военкоматы сами, не до-
жидаясь повестки, — сооб-
щил начальник отдела Во-
енного комиссариата Мо-
сквы по Перовскому райо-
ну ВАО Евгений Машуков.

С 20 октября по 20 де-
кабря новоиспечённых 
солдат будут отправлять к 
местам службы, которые, 
как и раньше, будут в пре-
делах Центрального воен-
ного округа.

Анна ПЕНКИНА

Более половины призывников 
уже пришли в военкоматы

  Светлана Ганецкая, ди-
зайнер, Соколиная Гора:
— Библиотечные каталоги 
должны быть компьютеризи-
рованы полностью, причём хо-
рошо, если бы можно было, 
находясь дома, зайти на сайт 
библиотеки и поискать там 
нужную книгу, «отложить» её. 
А ещё хорошо, если там про-
водили бы интересные меро-
приятия, причём не обязатель-
но, чтобы они были связаны 
конкретно с книгами. Я была 
на мероприятии «Библио-
ночь» в этом году, специально 
ездила в районную библиоте-
ку в Северный округ: там был 

вечер, посвящённый бале-
ту. Пригласили балерин, они 
рассказывали о себе, прове-
ли небольшой мастер-класс, 
играла классическая музыка, 
всё было очень красиво. Та-
кое ведь можно устраивать не 
только раз в году.

  Виталий Нориков, сту-
дент, Гольяново:

— Сам давно не ходил в би-
блиотеки, разве что в универ-
ситетскую, по учёбе. Мне ка-
жется, в любой библиотеке 
должны быть новинки литера-
туры. Сейчас книги достаточно 
дорого стоят, а я знаю людей, 

которые всё равно предпочи-
тают их читать «в бумаге», а 
не в электронном формате. Так 
что у таких людей должна быть 
возможность взять книгу в би-
блиотеке, как только она появ-
ляется на полках магазинов.

 Марина Васильева, домо-
хозяйка, Новокосино:
 — В библиотеках должно 
быть побольше литературы на 
иностранных языках. Я сейчас 
самостоятельно пытаюсь вы-
учить английский, а литерату-
ра на иностранном в магази-
нах едва ли не в два раза до-
роже, чем на русском. Библио-

теки здорово могли бы в этом 
помочь.

 Анжелика Смирнова, опе-
ратор в банке, Преображен-
ское:
— Должны проводиться инте-
ресные мероприятия, лекции, 
мастер-классы. Тогда люди 
снова станут ходить в библио-
теки, как раньше. И если уж 
говорить о современности, то 
обязательно должен быть бес-
платный Wi-Fi.

Алина ДЫХМАН

С 19 октября на сай-
те crowd.mos.ru стар-
тует краудсорсинг-про-
ект «Моя библиотека». 
Все желающие смо-
гут предложить свои 
идеи по оптимизации 
работы библиотек: на-
пример, каким должно 
быть наполнение книж-
ного фонда, какие ус-
луги здесь должны ока-
зывать. «Восточный 
округ» решил поинте-
ресоваться у жителей 
ВАО, что они думают по 
этому вопросу.

Присылайте ваше 
мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru 

Как сделать библиотеки интереснее для жителей?ВАШЕ МНЕНИЕ

Трамвайные 
остановки 
в Сокольниках 
перевели 
в режим 
«по требованию» 

С середины октября не-
которые остановки трам-
вайных маршрутов стали 
работать в режиме «по тре-
бованию». Так, без особых 
пожеланий пассажиров 
трамваи №11 и 25 не будут 
притормаживать на оста-
новках «Институт ино-
странных языков» и «Стан-
ция юных натуралистов» 
на Ростокинском проезде 
в обоих направлениях. 

А трамваи №4 и 25 бу-
дут останавливаться толь-
ко по требованию на оста-
новках «Майский просек» 
на Большой Оленьей ули-
це, «Детский сад» и «Боль-
шая Ширяевская улица» 
на Большой Ширяевской 
в обоих направлениях.

Тем, кому необходимо 
выйти на одной из этих 
остановок, нужно при 
подъезде к ним нажать 
кнопку «Стоп» на поруч-
не. Если сигнала не будет, 
трамвай, не останавлива-
ясь, поедет дальше.

Марина ТРУБИЛИНА

Среди участников городского 
конкурса — поликлиника №64 на 
Малой Семёновской улице, спор-
тивная школа №55 на Сахалин-
ской улице, центр «Интеграция» 
на улице Лазо, НПЦ газотурбино-
строения «Салют» и др. Всего же 
в этом году в конкурсе приняли 
участие более 400 организаций.

— Жюри будет оценивать, 
обеспечена ли на предприятии 

охрана труда, есть ли рабочие 
места для молодёжи, а также 
лиц с ограниченными возмож-
ностями здоровья, имеют ли 
сотрудники возможность по-
вышать свой профессиональ-
ный уровень, — пояснили в Де-
партаменте труда и занятости 
населения г. Москвы. 

Итоги конкурса подведут в 
ноябре.

Из более чем 20 заведений 
общепита, находящихся на 
территории парка «Сокольни-
ки», по итогам конкурса «Гур-
мания» 15 получили положи-
тельные оценки: семь кафе и 
уличных киосков стали обла-
дателями пяти звёзд, восемь 
заведений — четырёх. Побе-
дителей можно определить по 
«звёздным» сертификатам, ко-
торые будут вывешены на вхо-
де или в холле этих заведений. 

Конкурс «Гурмания» прохо-
дил до середины октября. Каче-
ство работы заведений обще-
пита оценивало общественное 
жюри, в которое вошли предста-
вители дирекции парка, ресто-
ранные блогеры и журналисты, в 
том числе корреспондент «ВО».

Во многом оценки нашего 
корреспондента совпали с мне-
нием жюри. Кафе «Сирень», 

как мы и предполагали, полу-
чило пять звёзд. Кафе «Мер-
като» поставили оценку меж-
ду тройкой и четвёркой, одна-
ко администрация парка дала 
им четыре балла. Мобильная 
кофейня Coffee bike получи-
ла пять звёзд — мы поставили 
четвёрку исключительно из-за 
отсутствия платёжного терми-
нала. А вот киоск Subway в ито-
ге получил четыре звезды, хотя 
от нашего корреспондента ему 
досталось только два балла, и 
те  за сытность.

Как рассказали «ВО» в 
пресс-службе парка, конкурс 
«Гурмания» будет проводиться 
дважды в год. Следующий за-
планирован на май-июнь. По-
бедителям этого сезона при-
дётся подтверждать статус 
лучших. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

Кафе в Сокольниках раздали звёзды

Три десятка организаций ВАО участвуют 
в конкурсе «Лучший работодатель»

Если погода позволит, 
работу ярмарок продлят

В ВАО прошли 
рейды 
«Безопасная 
столица»

Рейды в рамках проек-
та «Безопасная столица» 
провели недавно активи-
сты «Единой России» в 
Восточном округе. В рай-
оне Метрогородок при па-
трулировании во дворах 
был обнаружен брошен-
ный транспорт, мусор, ав-
томобили, припаркован-
ные с нарушением правил, 
были установлены факты 
продажи спиртного несо-
вершеннолетним. 

В Косине-Ухтомском 
участники рейдов вы-
явили нарушения пра-
вил торговли и парковки 
транспортных средств, 
были составлены письма 
в ОМВД, в отдел экокон-
троля по ВАО.

— Рейды необходимы 
для мониторинга и пред-
упреждения противоправ-
ных действий, — отметила 
Ирина Григорьева, руко-
водитель отделения пар-
тии «Единая Россия» в Ко-
сине-Ухтомском. — Также 
важна профилактическая, 
воспитательная работа. 
Необходимо вовлекать 
жителей, постепенно по-
вышать их ответствен-
ность и самосознание.

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Молодёжи показали 
новые виды вооружения

На Зелёный проспект привезли из Киргизии не только 
продукты, но и изделия народных промыслов
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Завершается 
реконструкция 
Варшавского шоссе

Сергей Собянин проин-
спектировал результаты ра-
бот по комплексному благо-
устройству Варшавского 
шоссе, а также 14 прилега-
ющих улиц и переулков. Ра-
боты по реконструкции стар-
товали в 2011 году и сейчас 
почти завершены. На приле-
гающих улицах была реорга-
низована схема дорожного 
движения, сокращена шири-
на полос движения, за счёт 
чего были созданы отдель-
ные полосы для припаркован-
ного транспорта. Обустроены 
парковочные карманы на 640 
машино-мест, велодорожки, 
благо устроены тротуары и 
110 дворов вдоль шоссе. 

Ветеранам выплатят 
по 5 тысяч к годовщине 
Битвы под Москвой

Более 23 тысяч ветера-
нов получат выплаты к 74-й 
годовщине Битвы под Мо-
сквой. Мэр города Сергей 
Собянин предложил увели-
чить размер этих выплат с 
3 до 5 тыс. рублей. Единовре-
менную помощь выплачива-
ют постоянно проживающим 
в Москве инвалидам и участ-
никам Великой Отечествен-
ной войны, участникам обо-
роны Москвы. 

Переименовывать ли 
«Войковскую», 
решат голосованием

Опрос о переименова-
нии станции метро «Вой-
ковская» стартует в рамках 
проекта «Активный гражда-
нин» в ближайшее время. По 
словам Сергея Собянина, во-
прос о переименовании воз-
ник во время обсуждения 
строительства здесь транс-
портно-пересадочного узла. 
Пока речь идёт о переимено-
вании станции метро, ТПУ и 
железнодорожной станции, а 
не о переиме новании райо-
на. Название «Войковская» 
предлагается поменять на 
«Глебово» — по названию 
располагавшейся рядом 
усадьбы.

Строительство 
апарт-отеля на Ходынской 
улице отменено

На заседании Градостро-
ительно-земельной комис-
сии было принято решение 
об отмене строительства 
апарт-отеля на Ходынской 
улице в связи с обоснован-
ными возражениями жите-
лей. Здание отеля высотой 
от 12 до 40 этажей плани-
ровалось возвести на ме-
сте ранее снесённого дома 
по адресу: Ходынская ул., 
12. Теперь же этот земель-
ный участок благоустроят и 
озеленят.

Видеопроекция фестиваля 
«Круг света» стала 
рекордом Гиннесса

Книга рекордов Гиннес-
са вручила сертификат о са-
мой большой видеопроекции 
в мире Московскому между-
народному фестивалю «Круг 
света» — проекту Правитель-
ства Москвы. Проекция была 
отображена на здании Мин-
обороны. 

КОРОТКО

Создано 
700 предприятий 

С 2011 года в рейтинге 
Всемирного банка (Doing 
Business), оценивающем 
комфортность ведения биз-
неса, Москва прибавила 
сразу 62 позиции и вышла 
на 62-ю строчку (всего 189 
позиций). С приходом но-
вого мэра Москвы Сергея 
Собянина и благодаря сла-
женной работе его коман-
ды в столице удалось соз-
дать благоприятные усло-
вия для ведения как мало-
го, так и крупного бизнеса.

Целый ряд услуг для биз-
неса был переведён в элек-
тронный вид. Коммерсан-
там не нужно больше ез-
дить по различным ин-
станциям, что позволило 
в значительной степени 
снизить административ-
ную нагрузку на бизнес и 
избежать коррупционной 
составляющей, ведь заяви-
тели и чиновники теперь не 
общаются лично. Простые 
примеры: выдача разре-
шения на право работы на 
такси через сайт столично-
го Департамента транспор-
та или получение разреше-
ния на торговлю на ярмар-
ках выходного дня через 
сайт Департамента торгов-
ли и услуг.

За пять лет в Москве 
создано более 700 про-
мышленных предприя-
тий, 17 специализирован-
ных территорий для раз-
вития современного про-
изводства и инноваций: 
15 технополисов и 2 тех-
нопарка.

Треть лучших школ 
России — московские 

Если в 2011 году в ми-
ровой рейтинг универси-
тетов (QS World University 
Rankings by Subject) входил 

лишь один столичный вуз, 
то на сегодня в топ-100 это-
го рейтинга входят уже че-
тыре московских высших 
образовательных учрежде-
ния: МГУ им. Ломоносо-
ва, Высшая школа эконо-
мики, МГТУ им. Баумана 
и НИЯУ МИФИ.

В этом году составлен 
новый рейтинг лучших 
школ России. В рейтин-
ге топ-500 общеобразо-
вательных организаций, 
обеспечивающих высо-
кий уровень подготовки 
учащихся, 32,7% занима-
ют московские школы.

Сегодня среди мо-
сквичей в два раза уве-
личилось количество 
победителей и призё-
ров заключительного 
этапа Всероссийской 
олимпиады — 583 мо-
сковских школьника. 

Видеокамеры работают 
на безопасность 

Чтобы сделать столицу 
безопасной, правитель-
ство города тесно взаи-
модействует с правоох-
ранительными органа-
ми, а также инвестирует 
в создание современной 
инфраструктуры безо-
пасности. Это и система 
видеонаблюдения, и до-
полнительное освещение 
дворовых территорий, и 
антитеррористи ческа я 
защищённость объек-

тов транспорта, и многие 
другие меры, позволяю-
щие москвичам чувство-
вать себя в безопасности.

Согласно исследова-
нию международной ком-
пании Frost & Sullivan, 
Москва наряду с Нью-
Йорком, Пекином, Лондо-
ном и Сингапуром входит 
в топ-10 мировых городов, 
применивших наиболее 
передовые ИКТ-решения 
в области городской безо-
пасности. В настоящее 
время в столице введено 
в эксплуатацию порядка 
142,5 тысячи камер, под-

ключённых к единому 
центру хранения дан-
ных, в том числе в подъ-
ездах, во дворах, в шко-
лах, в местах массового 
пребывания, на дорогах 
и на объектах торговли.

Незаконные мигранты 
прощаются с Москвой

Кардинальные измене-
ния происходят в сфере ре-
гулирования миграцион-
ных потоков. Впервые за 
последние 20 лет намети-
лась тенденция сокраще-
ния масштаба проблем, ко-
торые приносят городу не-
законные мигранты. 

Правительство Москвы 
стало инициатором круп-
нейшей за последние 20 
лет реформы миграцион-
ного законодательства. 
Например, принятые в 
рамках этой реформы за-
коны позволили закры-
вать въезд в Россию на 3, 
5, 10 лет мигрантам, нару-
шившим правила пребы-
вания в стране. Отмене-
ны квоты и введён патент 
как основной документ, 
дающий право на работу 
мигрантам из безвизовых 
стран СНГ.

Эти изменения суще-
ственно сократили число 
мигрантов, находящихся 
в Москве нелегально, — 
в первую очередь тех, кто 
приезжал в Россию и про-
сто болтался здесь месяца-
ми, перебиваясь случай-
ными заработками. 

Число преступлений, со-
вершённых мигрантами, 
в 2014 году снизилось на 
15%, в 1-м полугодии 2015 
года — ещё на 5%.

659 тысяч решённых 
проблем

В 2011 году в столице 
был запущен портал го-
родских услуг, благодаря 
которому уже в 2014 году 
50% москвичей стали по-
лучать госуслуги и поль-
зоваться различными сер-
висами исключительно в 
электронном виде. За че-
тыре года портал обрабо-
тал более 120 млн обраще-
ний.

С помощью портала 
«Наш город», запущенно-
го в том же году, москви-
чи могут добиться реше-
ния большинства повсед-
невных городских вопро-
сов — от грязного подъезда 
до завышенных цен на ле-
карства. В настоящее вре-
мя решено уже 659 тысяч 
проблем.

Более миллиона мо-
сквичей получили воз-
можность участвовать в 
управлении городом бла-
годаря проекту «Активный 
гражданин». С начала ра-
боты сервиса было прове-
дено более 600 голосова-
ний, по результатам ко-
торых московские власти 
реализовали 260 решений, 
касающихся столичного 
транспорта, торговли, до-
суга и отдыха москвичей, 
образования, градострои-
тельства и т.д.

С 2013 года начал свою 
работу портал открытых 
данных — универсаль-
ный источник достовер-
ной информации о 300 ты-
сячах городских объектов 
— парках, садах, школах и 
многом другом. 

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

Москва рвётся 
в мировые лидеры 
За пять лет Москва совершила рывок по многим направлениям развития мегаполиса

ПЯТЬ ЛЕТ СОБЯНИНА

За пять лет 
в столице создано 
15 технополисов 
и 2 технопарка 

По комфортности ведения бизнеса Москва 
резко приблизилась к лидерам рейтинга



5Октябрь 2015  №39 (128) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ КАПРЕМОНТ

Подробнее о программе 
капремонта можно 
узнать на сайте Фонда 
капитального ремонта 
многоквартирных домов 
г. Москвы www.fond.mos.ru 
или по телефону горячей 
линии (495) 539-3787.
Подробнее о начислениях 
и расчёте платежей 
можно узнать в центрах 
предоставления 
государственных услуг 
города Москвы (адреса — 
на сайте www.md.mos.ru) 
или по телефону горячей 
линии (495) 587-8888.
О расчёте и предоставлении 
субсидий — по телефону 
горячей линии (495) 530-2081, 
а также на сайте Городского 
центра жилищных субсидий 
www.subsident.ru

ПОЛЕЗНЫЕ 
ТЕЛЕФОНЫ

Н
овые разработки 
в сфере теплово-
го и водопровод-
ного оборудова-
ния были пред-

ставлены участникам кру-
глого стола по контролю 
за капремонтом, который 
прошёл на заводе «Сан-
техпром» в Гольянове. Про-
дукцию завода — радиато-
ры, конвекторы (батареи-
«гармошки»), детали и 
узлы из стальных труб для 
систем отопления и водо-
снабжения — будут уста-
навливать более чем  в 40 
домах ВАО, включённых в 
программу капитального 
ремонта на 2015-2017 годы.

Искры во все стороны 

Сварка в квартире — удо-
вольствие не для слабонерв-
ных. Приходят мастера с га-
зовыми баллонами, опуска-
ют «забрала», и начинается 
шипение, искры во все сто-
роны, чёрные пятна на обо-
ях и шкафах, где струя огня 
прошла мимо. И так два, 
три, четыре раза — по чис-
лу стояков и мест, где труба 
соединяется с радиатором 
или конвектором.

— Всего этого можно из-
бежать, если изготавливать 
обвязку (так называется 
узел на стыке труб и запор-
но-регулирующих кранов) 
не в домашних условиях, а 
на заводе, — говорит на-
чальник производства за-
вода Евгений Захаров.

Кроме того, ручную 
сварку иной раз ведут на 
глазок, в результате стенка 
трубы повреждается, могут 
возникнуть протечки.  

В заводских условиях 
всё иначе. Резьба выпол-
няется методом формов-
ки, при котором не нару-
шается целостность ме-
талла. Сварочные стыки 

проходят проверку на гер-
метичность под давлением 
в 1,5 раза больше обычно-
го — есть гарантия, что си-
стема выдержит любой ги-
дравлический удар. 

Менять 
или не менять?

Если под батареей лужа, 
а в холода приходится хо-
дить по квартире в шар-
фе и валенках, известие о 
том, что батареи в кварти-
ре будут менять, как пра-
вило, негативной реакции 
не вызывает. А вот если всё 
хорошо — батареи не под-
текают, в квартире тепло, 
— часто возникают сомне-
ния: «А зачем менять мои 
батареи? Они 50 лет стоят, 
и всё нормально».

Да, полвека назад чу-

гунные батареи были са-
мыми надёжными. Но и 
они, и стальные батареи-
«гармошки», которые уста-
навливали с середины 
1960-х, свой ресурс вы-
работали: ржавчина, по-
вреждения, пыль, которую 
полностью не вычистишь. 

Стальной сердечник 
и алюминиевая 
оболочка 

Какую именно модель 
отопительного прибора 
поставят вместо устарев-
шей, определяет заказ-
чик — Фонд капиталь-
ного ремонта. Решение 
принимается на основа-
нии проекта капремонта, 
который разрабатывается 
для каждого дома с учё-
том его возраста и состо-

яния инженерных систем. 
— В домах конца 1950-х 

— начала 1970-х годов: та-
ких в краткосрочной про-
грамме больше всего — чу-
гунные радиаторы меня-
ют, как правило, на биме-
таллические радиаторы, а 
конвекторы — на такие же 
конвекторы, только новые, 
с травмобезопасным кожу-
хом, — рассказывает на-

чальник отдела маркетин-
га завода Руслан Рустамов.   

Поскольку в биметалли-
ческих радиаторах тепло-
носитель (вода) проходит 
внутри стальных труб и в 
принципе не может кон-
тактировать с алюминием, 
возникновение условий для 
коррозии исключено. Такой 
радиатор при правильном 
монтаже будет обогревать 
квартиру не менее 25 лет, с 
высокой эффективностью и 
без протечек. 

Во время капитального 
ремонта в 2008-2013 годах 
радиаторы  «Сантехпро-
ма» ставили, в частности, 
в домах на Братской ул., 
6; 1-й Владимирской ул., 
29, корп. 1;  3-м пр. Перова 
Поля, 5; ул. Металлургов, 
20, корп. 2.

Марина МАКЕЕВА

«Гармошка» уходит 
в прошлое Какие отопительные приборы 

установят в домах ВАО

«Активный 
гражданин» поможет 
собственникам 
получить поддержку 
города при переходе 
на спецсчёт

Голосование по вопросу 
накопления средств на кап-
ремонт на спецсчетах на-
чалось на сервисе «Актив-
ный гражданин». Город го-
тов оказать организацион-
ную поддержку москвичам, 
решившим изменить способ 
накопления взносов на кап-
ремонт, в подготовке доку-
ментов и в организации про-
ведения общего собрания 
собственников помещений. 
Помощь получат дома, ко-
торые наберут большинство 
голосов в ходе опроса. 

Голосование началось 19 
октября и продлится три не-
дели. Чтобы поучаствовать 
в нём, нужно обязательно 
указать в профиле своё ме-
сто жительства, чтобы было 
понятно, о каком конкрет-
ном доме идёт речь.

Подобное голосование 
уже проводилось на пор-
тале в феврале нынешнего 
года. В результате в 953 до-
мах при поддержке города 
прошли общие собрания, а 
66 домов по их итогам вы-
брали спецсчета. 

Как подчеркнул первый 
заместитель генерально-
го директора Фонда капре-
монта г. Москвы Дмитрий 
Лифшиц, фонд — сторонник 
спецсчетов и готов всячески 
помогать москвичам в их от-
крытии. Чтобы перейти к на-
коплению средств на капре-
монт на специальном счё-
те, необходимо принять ре-
шение на общем собрании 
собственников и направить 
протокол с таким решением 
в фонд. Деньги со счёта ре-
гионального оператора на 
спецсчёт в этом случае бу-
дут перечислены в полном 
объёме в течение трёх меся-
цев. Напомним, что до того, 
как Москва упростила поря-
док изменения способа нако-
пления средств на оплату ка-
премонта, на перечисление 
денег отводилось два года. 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

АКТИВНЫЙ 
ГРАЖДАНИН

Замена разводящих ма-
гистралей холодного и го-
рячего водоснабжения и 
канализации, а также за-
мена электрохозяйства — 
вот основные виды работ 
по капитальному ремонту, 
который начался в 14 до-
мах Восточного округа. 
В некоторых домах также 
заменят мусоропровод. 
Всего в этом году работы 
по капитальному ремон-
ту должны стартовать в 33 
домах ВАО.

Вторая часть работ — за-
мена стояков водопровода, 
канализации и отопления, 
разводки теплоснабжения, 
ремонт фасадов, водосто-
ков, крыши, подвала, си-
стемы газоснабжения —  
запланирована на следу-
ющий год. Всего в одном 

доме в среднем проводит-
ся 14 видов работ, кото-
рые затрагивают около 10  
конструктивных элемен-
тов здания.

Приводить дома в по-
рядок будут восемь под-
ря д н ы х орган изац и й, 
выиг равши х конк у рс. 
Подрядчики определе-

ны для 30 домов округа. 
Это ООО «Радиус-Сер-
вис» (два дома в Богород-
ском), ООО «КРиСТ» (че-
тыре дома в Восточном 
Измайлове), «СтройКа-
питалИнвест» (один дом 
в Гольянове, один — в 
Северном Измайлове»), 
ООО «Гарде» (два дома 

в Перове), ООО «МАН-
СТАР (три дома в райо-
не Соколиная Гора, один 
— в Сокольниках), ООО 
«Радар М» (три дома в 
Соколиной Горе, два — 
в Перове, по одному в 
Богородском, Гольяно-
ве, Ивановском, Север-
ном Измайлове), ООО 

«СМК-строй» (один дом 
в Измайлове, один — в 
Восточном Измайлове), 
ООО «СМУ №17» (три 
дома в Сокольниках, два 
— в Соколиной Горе). 

Время проведения ра-
бот — с 8.00 до 17.00 в буд-
ние дни.

Марина МАКЕЕВА 

В 14 домах округа начался капитальный ремонт 

Амурская ул., 19
Амурская ул., 21, корп. 1
1-я Боевская ул., 2/12, стр. 4 
2-я Боевская ул., 6
Борисовская ул., 10а 
Борисовская ул., 12 
Борисовская ул., 18
Бойцовая ул., 6, корп. 1 
1-я Владимирская ул., 16 
1-я Владимирская ул., 24, корп. 2

4-я Гражданская ул., 39, корп. 3
Зелёный просп., 105
Жебрунова ул., 2
Измайловский бул., 22
Лечебная ул., 1/36
Новогиреевская ул., 29, корп. 2
11-я Парковая ул., 44, корп. 3 
13-я Парковая ул., 16, корп. 3
13-я Парковая ул., 16, корп. 4 
15-я Парковая ул., 33, корп. 4 

15-я Парковая ул., 29, корп. 4
Плеханова ул., 3, корп. 2 
Семёновский Вал ул., 10, корп. 1
Семёновский Вал ул., 10, корп. 3
Сиреневый бул., 3, корп. 2 
8-я Соколиной Горы ул., 18, корп. 2
Первомайская ул., 105
Погонный пр., 1, корп. 5
Уткина ул., 39а 
Щербаковская ул., 40

В каких домах ВАО подрядчики приступают к работе:

Новый 
радиатор 
будет 
обогревать 
квартиру 
не менее 
25 лет

Радиаторы завода уже установлены 
в нескольких домах ВАО
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К
вартиры на 1-х эта-
жах жилых домов 
в местах оживлён-
ных, в особенно-
сти у метро, — ла-

комый кусочек для ком-
мерсантов. Для того чтобы 
устроить на их месте ма-
газинчик, мало расселить 
жильцов этих квартир, ко-
торые, понятное дело, спят 
и видят, как покинуть свой 
1-й неудобный этаж, — 
надо ещё заручиться со-
гласием жителей дома. А 
им оно надо? И вот тут на-
чинают происходить по-
рой странные вещи.

Слишком много 
магазинов

— В нашем доме уже 
есть несколько магази-
нов, аптека, салон красо-
ты, ломбард, ремонт ком-
пьютеров, — рассказыва-
ет жительница дома 56 на 
Зелёном проспекте Гали-
на Алексеева. — И вдруг 
кто-то снова стал ходить 
по этажам с листком, в 
котором жители должны 
расписаться, что не возра-
жают, что ещё две кварти-
ры на 1-м этаже будут пе-
реведены из жилого фон-
да в нежилой. Мы, конеч-
но, возмутились.

Жители не стали распи-
сываться. Между тем ком-
пания, сотрудники кото-
рой настойчиво просили 
поставить подписи, не до-
жидаясь исхода дела, на-
чала ремонт в отселённых 
квартирах и  вывесила ин-
формацию об объекте в 
Интернете. Желаете от-
крыть магазин — пожа-

луйста: общая площадь 
почти 80 кв. метров, два 
шага от метро, пассажи-
ропоток — 121 тыс. чело-
век в день, срок окупаемо-
сти — три года.

— Мы обратились в Со-
вет депутатов и объяс-
нили, что категорически 
против: и так во дворе всё 
вытоптано, ни клочка тра-
вы; день и ночь — люди, 
машины, шум, — уточня-
ет Алексеева. 

Совет депутатов района 
Новогиреево вынес реше-
ние: отказать в переводе 
квартир 73 и 74 из жилого 
фонда в нежилой.

Жителям дома 56 свою 
позицию удалось отсто-
ять. Но на сайтах, предла-
гающих предпринимате-
лям открыть магазин, ап-
теку, кафе в жилом доме, 
выставлены другие адре-
са в ВАО: квартира площа-
дью 42 метра на Зелёном 
просп., 83, корп. 3; 52 кв. 
метра — на Фрязевской, 3, 
корп. 2; 42 кв. метра — на 
ул. Котовского, 12; 75 кв. 
метров — на ул. Генерала 
Кузнецова, 16, корп. 1.

Пока были на даче, 
за вас расписались 

В начале лета вопрос об 
изменении порядка пере-
вода жилого помещения 
в нежилой фонд обсуж-
дался на сайте «Актив-
ный граждан». В голосо-
вании приняли участие 
280 тыс. человек, 65% из 
них высказались за то, 
чтобы процедура пере-
вода жилых помещений 
стала жёстче. А конкрет-

нее — предложили ввести 
дополнительные меры за-
щиты: проверку, настоя-
щие ли подписи стоят под 
протоколом общего собра-

ния; на самом ли деле жи-
тели единодушно прого-
лосовали за то, чтобы на 
1-м этаже открылся мага-
зин, мастерская, банк или 
парикмахерская. 

Итоги референдума на 
сервисе  «Активный граж-
данин» были рассмотрены 
на круглом столе партии 
«Единая Россия», посвя-
щённом защите интере-
сов жителей при перево-
де жилых помещений в 
нежилые. Партия приня-
ла решение о разработке 
проекта нового админи-

стративного регламента 
по переводу жилого поме-
щения в нежилое и в слу-
чае необходимости нао-
борот. После обсуждения 
с жителями и с эксперта-
ми было направлено офи-
циальное обращение мэру 
Сергею Собянину.

 — На сегодняшний день 
рабочая группа выработа-
ла проект регламента, ко-
торый будет представлен 
на рассмотрение Прави-
тельства Москвы, — сооб-
щил глава фракции «Еди-
ная Россия» в Мосгорду-

ме Андрей Метельский. 
— К нам поступает много 
жалоб жителей на то, что 
смена статуса жилых по-
мещений происходит без 
их ведома.

Иной раз бывает так: 
приезжает человек из от-
пуска, командировки или 
с дачи и видит, что у него 
в доме открылся магазин 
или какая-нибудь другая 
торгующая организация. 
Как так, почему, откуда? 
А ему показывают прото-
кол собрания: пожалуй-
ста, вот ваша подпись. 

Что будет делать 
комиссия

— Чтобы этого не было, 
надо ввести проверку всех 
подписей в протоколе, — 
говорит Андрей Метель-
ский. — Согласно ново-
му регламенту провер-
кой будут заниматься 
уполномоченные на это 
комиссии, в состав ко-
торых войдут депутаты 
муниципальных собра-
ний и представители ор-
ганов власти. Жителей 
будут опрашивать, дей-
ствительно ли это их соб-
ственноручные подпи си.

Ещё одно ограниче-
ние: пока идёт проверка 
подпи сей, никаких до-
кументов об изменении 
статуса помещения вы-
даваться не будет.

Что касается самих 
собраний, единороссы 
предложили проводить их 
в присутствии независи-
мых наблюдателей, чтобы 
исключить подтасовки.

Марина МАКЕЕВА 

Трудности перевода

Около 600 объектов 
культурного наследия 
было отреставрировано в 
столице за пять лет, сооб-
щил мэр Москвы Сергей 
Собянин в ходе церемо-
нии открытия 3-й Меж-
дународной выставки по 
сохранению культурного 
наследия «Denkmal — Мо-

сква-2015» на ВДНХ. Как 
отметил Собянин, таких 
темпов проведения ре-
ставрации нет ни в одном 
городе мира. 

Denkmal — одна из 
крупнейших европейских 
выставок в этой сфере.

На стенде Правитель-
ства Москвы была раз-

мещена информация о 
достижениях в области 
реновации промышлен-
ных территорий с сохра-
нением памятников про-
мышленной архитектуры 
— Трёхгорной мануфак-
туры, фабрики «Больше-
вик» и др. 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

На выставке на ВДНХ рассказали 
о реновации промышленных 
территорий

 Каждую 
подпись 
в протоколе 
проверят 
на подлинность

Чтобы открыть магазин в бывшей квартире, 
надо заручиться согласием жителей дома

В районе 
Преображенское

На публичные слушания 
представляется проект меже-
вания квартала, ограничен-
ного улицей Б.Черкизовской, 
Окружным проездом, проездом 
№221, улицей 2-й Пугачёвской.

Информационные материа-
лы по теме публичных слуша-
ний представлены на экспози-
ции по адресу: г. Москва, ул. 
Халтуринская, 18 (библиотека 
им. Шолохова). Экспозиция от-
крыта со 2 по 9 ноября 2015 
года. Часы работы: в рабочие 
дни с 12.00 до 20.00, в выход-
ные дни с 11.00 до 18.00. На вы-
ставке проводятся консультации 
по теме публичных слушаний.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
19 ноября 2015 года в 19.00 
по адресу: г. Москва, ул. Хал-
туринская, 18 (библиотека им. 
Шолохова). Время начала ре-
гистрации участников — 18.30.

Номера контактных справоч-
ных телефонов окружной ко-
миссии: (499) 780-7372, (499) 
161-4178.

Почтовый адрес окружной 
комиссии: 107061, г. Москва, 
Преображенская пл., 9.

Электронный адрес окруж-
ной комиссии: okruzhnaya-
komissia-vao@yandex.ru 

Информационные материа-
лы проекта межевания квар-
тала, ограниченного улицей 
Б.Черкизовской, Окружным 
проездом, проездом №221, 
улицей 2-й Пугачёвской, раз-
мещены на сайте www.preobr.
mos.ru, рубрика «Публичные 
слушания».

В районе Северное 
Измайлово

На публичные слушания 
представляется проект ме-
жевания территории кварта-
ла района Северное Измай-
лово города Москвы, ограни-
ченного 5-й Парковой улицей, 
проектируемым проездом 
№1804, улицей Константина 
Федина, Сиреневым бульва-
ром.

Информационные материа-
лы по теме публичных слуша-
ний представлены на экспози-
ции по адресу: 5-я Парковая ул., 
58а, холл управы района Север-

ное Измайлово города Москвы.
Экспозиция открыта со 2 по 

11 ноября 2015 года. Часы ра-
боты: в рабочие дни с 8.00 до 
17.00.

На выставке проводятся кон-
сультации по теме публичных 
слушаний.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
19 ноября 2015 года в 19.00 
по адресу: 5-я Парковая ул., 58, 
ГБОУ СПО КАиИТ (1-й этаж). 
Время начала регистрации 
участников — 18.30.

Номера контактных спра-
вочных телефонов: (499) 780-
7372, (499) 164-2083.

Почтовый адрес окружной 
комиссии: 107076, г. Москва, 
Преображенская пл., 9. 

Электронный адрес окруж-
ной комиссии: okruzhnaya-
komissia-vao@yandex.ru

Информационные матери-
алы по проекту размещены 
на сайтах в Интернете: офи-
циальный сайт управы райо-
на Северное Измайлово го-
рода Москвы  www.sevizm.
mos.ru, сайт газеты района 
Северное Измайлово города 
Москвы  газетасеверноеиз-
майлово.рф

Все подписи в протоколе о переводе квартиры в нежилой фонд тщательно проверят 

ПУБЛИЧНЫЕ 
СЛУШАНИЯ
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На макете — старая ГЭС-2 на Болотной 
набережной, в которой откроют центр 
современного искусства
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Международные 
эксперты считают 
транспортную 
политику Москвы 
слишком мягкой

Международная ассоци-
ация общественного транс-
порта по просьбе столичных 
властей оценила транспорт-
ную политику Москвы. По 
мнению экспертов, москов-
ские власти слишком либе-
рально, по сравнению с други-
ми крупными городами, отно-
сятся к частным автомобилям. 
Эксперты предложили разви-
вать приоритет общественно-
го транспорта, создавая вы-
деленные полосы, скорост-
ные автобусные маршруты, 
сделать широкую сеть вело-
дорожек. Также предлагается 
внедрять программы лояльно-
сти для пассажиров и устанав-
ливать специальные тарифы в 
пиковые и в непиковые часы.

Как сказал руководитель 
Департамента транспорта 
г. Москвы Максим Ликсутов, 
все замечания экспертов бу-
дут учтены. При этом он отме-
тил, что замечания по поводу 
слишком мягкого отношения к 
автомобилистам, достаточно 
спорные. Ранее он заявил, что 
город будет продолжать следо-
вать транспортной программе, 
рассчитанной до 2020 года.

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Москва обогнала 
Нью-Йорк и Лондон

Москва, согласно исследо-
ванию консалтинговой компа-
нии PricewaterhouseCoopers, 
по многим показателям опе-
редила Нью-Йорк и Лондон, 
сообщил на Московском ур-
банистическом форуме за-
меститель мэра Москвы Ма-
рат Хуснуллин. 

Такое исследование — срав-
нение Москвы с 12 крупнейши-
ми мировыми мегаполисами — 
проводится ежегодно. По дан-
ным последнего исследования, 
Москва, к примеру, активнее, 
чем крупнейшие финансовые 
центры мира Лондон и Нью-
Йорк, увеличивает инвестиции 
в основной капитал и бюджет-
ные капитальные расходы, ак-
тивнее привлекает иностран-
ных туристов. 

По плотности сетей рель-
сового транспорта Москва на 
втором месте в мире после 
Берлина, а по темпам роста 
строительства улично-дорож-
ной сети — на третьем. 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

П
оздним вечером 
житель Восточ-
ного Измайлова 
Сергей Игумнов 
попал на Ново-
рязанском шос-

се в ДТП и помял бампер 
«Хёндай». Сергей расска-
зал, как на практике офор-
мил аварию без полицей-
ских — с помощью «евро-
протокола».

«Газ «наваливаю», 
а он не поехал»

— Я вслед за «Хёндай» с 
прилегающей дороги вы-
езжал направо на Ново-
рязанку, — рассказывает 
Сергей. — В руке телефон, 
засмотрелся, оглянув-
шись назад, — там нико-
го, газ «наваливаю», голо-
ву повернул, а тот, впере-
ди, ещё не поехал. Так и 
«встретились». 

Водитель «Хён дай» 
Надир к произошедше-
му отнёсся на удивление 
спокойно. Сам, говорит, 
устал: 14 часов работал, 
вот и ехал не спеша.

— Я сразу признал, что 
виноват, — продолжает 
Сергей. — Посмотрели: у 
него только бампер задет, 
ну максимум — усилитель 
бампера, а фары целы. Я 
предложил самим ДТП 
оформить.

Пока водители оформ-
ляли ДТП, к ним подъе-
хал патруль ДПС.

— Мы объяснили, что 
сами оформляем — по 
«европротоколу». Они 

нас только попросили всё 
сфотографировать и авто-
мобили с дороги убрать и 
уехали. 

Водителям не стоит за-
бывать, что если решили 
оформлять аварию само-
стоятельно, то будьте лю-
безны после фотофикса-
ции проезжую часть ос-
вободить, а то по закону с 
1 июля за такое могут не 
просто предупредить, но 
и оштрафовать на тысячу 
рублей.

С бланком сразу 
в страховую

— Если до 1 июля, до 
вступления в силу по-
правки в ПДД, без вызо-
ва сотрудников ГИБДД 
обойтись было нельзя, 
то начиная с июля мел-
кие ДТП водители могут 
оформлять самостоятель-
но при помощи «европро-
токола», — рассказали мне 
в ОБ ДПС ГИБДД УВД по 
ВАО. — Правда, сейчас су-
ществует такое, что води-
тели, может быть, и рады 
были бы оформить ава-
рию самостоятельно, но 
зачастую ни у одной из 

сторон на момент ДТП 
бланка извещения о ДТП 
с собой не оказывается.

Поэтому водителям на 
заметку: «европротоко-
лом» на всякий случай 
лучше обзавестись зара-
нее, его можно совершен-
но бесплатно взять в своей 
страховой компании.

Для самостоятельного 
оформления аварии до-
статочно, чтобы в ней не 
было пострадавших, уча-
ствовало не более двух 
транспортных средств, а 
ущерб, нанесенный «не-
виновному» авто, соста-
вил не более 50 тыс. руб-
лей. И не забудьте прове-
рить, чтобы у обеих сто-
рон были полисы ОСАГО.

Заполнять извещение о 
ДТП нужно в двух экзем-
плярах, каждый из кото-
рых подписывают обе сто-
роны. А дальше прямиком 
в страховую.

Заполняем 
«европротокол» 
внимательно

Как показывает практи-
ка, заполнять «европрото-
кол» столичные водители 

всё же толком ещё не нау-
чились или боятся.

— В Московском реги-
оне, в отличие от других 
регионов страны, мы не 
замечаем значительно-
го увеличения спроса на 
оформление ДТП по «ев-
ропротоколу», — коммен-
тирует ситуацию замести-
тель генерального дирек-
тора СПАО «РЕСО-Гаран-
тия» Игорь Иванов. — В 
большинстве своём во-
дители опасаются сделать 
что-нибудь не так, поэто-
му им спокойнее дождать-
ся патруля ДПС.

Случаев отказа в вы-
плате по «европротоко-
лу», отмечает коммерсант, 
не так много: как прави-
ло, они происходят из-за 
небрежно или невнима-
тельно оформленных до-
кументов.

— Не описаны обстоя-
тельства ДТП или характер 
повреждений, часто води-
тели не могут достичь меж-
ду собой согласия по обсто-
ятельствам ДТП, — уточ-
няет Иванов. — Советуем 
автомобилистам заранее 
изучить все графы извеще-
ния о ДТП, чтобы в случае 

аварии заполнить их наи-
более подробной информа-
цией об инциденте.

Ознакомиться с тем, 
как правильно заполнять 
«европротокол», можно на 
многих интернет-сайтах, 
в том числе на официаль-
ном сайте ГИБДД города 
Москвы.

Позвоните 
в страховую компанию

— Я ещё с места ДТП 
позвонил в страховую, 
проконсультирова лся, 
но они сказали, что про-
блем не возникнет, — рас-
сказал второй участник 
аварии на Новорязанке 
Надир. — Главное — всё 
верно заполнить и в тече-
ние пяти дней после ава-
рии при ехать к ним с про-
токолом, паспортом и до-
кументами на машину. У 
меня всё приняли и ска-
зали, что ущерб будет воз-
мещён в течение 20 дней. 
Деньги либо на ваш лич-
ный счет перечислят, если 
его предоставите, либо в 
страховой вам могут но-
вый завести.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ 

ГИБДД не вызывали?
Как на практике самостоятельно оформить ДТП с помощью «европротокола»

Заполнять 
извещение 
о ДТП нужно 
в двух 
экземплярах, 
а дальше 
прямиком 
в страховую 
компанию

Изучить тонкости оформления «европротокола» 
на всякий случай лучше заранее
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)

shop@zbulvar.ru
 www.newsvostok.ru

Наши адреса: м. «Щёлковская», 
Щёлковское ш., д. 79, к. 1

тел. (495) 468-0097
м. «Выхино»,

ул. Снайперская, д. 9
тел. (499) 968-5626

ВЫДАЁМ ССУДЫ
под залог ювелирных изделий 
из золота, столового серебра, 
видеотехники, изделий из меха

НИЗКИЕ ПРОЦЕНТЫ,
гибкая система скидок.

ПРОВОДИМ АУКЦИОНЫ.

ООО «Ломбард ОСТЛантик» ИНН 7720805918 ре
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Мы живём на 2-м 
этаже, с лифтовой 
площадки каждого 

этажа есть выход на лестни-
цу. Но к нам повадились за-
бираться наркоманы: мы по-
стоянно находили шприцы 
на площадке. Мы с соседями 
сами купили и поставили на 
дверь, ведущую на лестницу, 
электронный замок, который 
со стороны лифтовой пло-
щадки открывается нажати-
ем кнопки. Однако управля-
ющая компания сначала сре-
зала наш замок, ссылаясь на 
нарушение пожарной безо-
пасности, а потом заменила 
своим — механическим — 
замком и заперла его на 
ключ. Но это и есть наруше-
ние пожарной безопасности: 
теперь мы не можем поки-
нуть дом по лестнице, если 
произойдёт чрезвычайная 
ситуация!

Жители района Измайлово

По правилам пожарной 
безопасности двери эва-
куационных выходов из 
поэтажных коридоров, 
холлов, фойе, вестибю-
лей и лестничных кле-
ток не должны иметь за-
поров, препятствующих 
их свободному открыва-
нию изнутри без ключа 
(СНиП 21-01-97 «Пожар-
ная безопасность зданий 
и сооружений»). В Мос-

жилинспекции по ВАО 
сообщили «ВО», что на 
дверь, ведущую с лифто-
вой площадки на общую 
лестницу, можно уста-
навливать запирающее 
устройство, которое бес-
препятственно открыва-
ется изнутри без ключа. А 
вот запирание механиче-
ского замка на ключ яв-

ляется нарушением пра-
вил пожарной безопасно-
сти. Однако для установ-
ки электронного замка 
собственники должны 
провести общее собрание 
и предоставить протокол 
с соответствующим ре-
шением в свою управля-
ющую компанию.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

 
Обратиться в Мосжилин-

спекцию можно через элек-
тронную приёмную на сайте 
mgi.mos.ru, по электронной 
почте mgi@mos.ru, отпра-
вить по почте или принести 
обращение по адресу: просп. 
Мира, 19. Также можно при-
йти на личный приём в Жил-
инспекцию по ВАО: Колодез-
ный пер., 14, понедельник с 
14.00 до 17.00, четверг с 8.30 
до 12.00

Можно ли запирать на замок 
дверь на общую лестницу?

Зачем 
мне менять 
электросчётчик?

Приходили из Мос-
энергосбыта прове-
рять электросчётчи-

ки, после чего сказали, что 
нам нужно оплатить их за-
мену (2250 руб лей). Но за-
чем их менять, непонятно. 
Обязана ли я это делать?

Софья Павловна,
ул. Халтуринская, 14, корп. 5

Как разъяснили в Мос-
энергосбыте, жительницу 
уведомили о необходимо-
сти очередной поверки её 
электросчётчика. Срок 
поверки зависит от моде-
ли и типа прибора учёта и 

составляет от 6 до 16 лет. 
Информация об оконча-
нии срока межповероч-
ного интервала указана в 
паспорте на прибор учё-
та. Кроме того, на элек-
тросчётчике установле-
на дата его выпуска. Так-
же срок очередной повер-
ки прибора можно узнать 
в контактном центре ОАО 
«Мосэнергосбыт» (тел. 
(495) 981-9819), в котором 
располагают данными на 
все квартирные электро-
счётчики.

Для проведения повер-
ки счётчика необходимо 
обратиться в специали-
зированную организа-
цию, например в Центр 
стандартизации и ме-
трологии или в ближай-
ший клиентский офис 
ОАО «Мосэнерго сбыт», 
где помогут с решением 
этого вопроса. Как вари-
ант жителям могут пред-
ложить замену электро-
счётчика. Также в Мос-
энергосбыте подчеркну-
ли, что в соответствии с 
российским законода-
тельством обязанность 
по поддержанию прибо-
ра учёта в исправном со-
стоянии возлагается на 
потребителя услуг.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Где примут 
жалобы 
на качество 
уборки снега

В какие службы мож-
но будет обращаться 
с жалобами на пло-

хую уборку снега? Имею пе-
чальный опыт прошлого 
года, когда к автобусной 
остановке невозможно было 
подойти из-за неубранного 
снега. Такая информация 
особенно необходима для 
инвалидов, пожилых людей, 
мам с колясками.

Евгения Юрьевна, 
инвалид 1-й группы,

Свободный просп., 22

С 2015 года в Новогирее-
ве действует ГБУ «Жилищ-
ник», которому переданы 
функции по содержанию 
многоквартирных домов и 
благоустройству дворов и 
улиц. Теперь единая госу-
дарственная организация 
занимается всеми работа-
ми по ЖКХ района. 

В управе района Новоги-
реево сообщили «ВО», что 
жалобы на плохую уборку 
снега во дворах, на тротуа-
рах и проезжей части при-
мут в ОДС района, в том 
числе в центральной дис-
петчерской района Ново-
гиреево (495) 301-7117. Так-
же ваше обращение будет 
фиксироваться в ГБУ «Жи-
лищник района Новогире-
ево»: Союзный просп., 22, 
тел. (495) 303-0707.

Как сообщил глава упра-
вы района Александр Хру-
лёв, не все улицы переда-
ны на баланс ГБУ «Жи-
лищник». Три проспекта 
— Федеративный, Свобод-
ный и Зелёный — остают-
ся в зоне ответственности 
ГБУ «Автомобильные до-
роги ВАО»; жалобы на пло-
хую уборку этих террито-
рий можно передавать в 
управу района: Зелёный 
просп., 20, единый теле-
фон (495) 302-6234.

Принимают обращения 
жителей округа и в Цен-
тральной диспетчерской 
службе ВАО: (499) 161-
6140, (499) 161-9541.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

В «ВО» №34 была ста-
тья про скандинавскую 
ходьбу. Куда обращать-

ся, чтобы записаться в сек-
цию? Где проходят занятия?

Галина Фёдоровна, 
ул. Краснобогатырская, 19

Заняться скандинавской 
ходьбой можно в бесплатных 
спортивных секциях ГБУ 
«Центр физической культу-
ры и спорта ВАО», телефон 
для справок (495) 306-4424.

Занятия проходят в райо-
нах: Вешняки — ул. Косин-
ская, 12б; Гольяново — ул. 

Уральская, 19а (лесо-
парк «Лосиный Остров»); 
Косино-Ух томск ий — 
ул. Б.Косинская, 5а; Новоко-
сино — улица Салтыковская, 
напротив дома 33; ул. Лухма-
новская, 19а (Салтыковский 
лесопарк); Перово — ул. Ме-
таллургов, вл. 60 (зона отды-
ха «Терлецкий парк»).

Также заняться этим видом 
спорта можно в центре досуга 
и спорта «Новогиреево», тел. 
(495) 301-6465, и в Терлецком 
парке, тел. тренера 8-926-304-
0350, Кирилл Вакарчук.

Татьяна ЩЕРБАКОВА 

Софи — 
метис те-
рьера ан-
трацитово-
го окраса, 
на груди 
белая ма-
нишка. 
Очень по-
слушная, абсолютно неа-
грессивная. Среднего раз-
мера — около 50 см в хол-
ке, год рождения — 2009-
й. Приучена к выгулу. Тел. 
8-967-224-5977, Людмила; 
8-926-530-1686, Елена.

У этого пса имени пока нет. 
Зовём просто Мальчик. Чи-
стопородная овчарка, явно 
потеряшка. Он очень до-
брый, ласковый, послуш-
ный. Примерный возраст 
— шесть-семь лет. Недавно 

был найден 
на дороге, 
поиски ста-
рых хозя-
ев результа-
тов не дали. 
Тел. 8-916-
720-3352, 
Елена.

В Кожуховском приюте для бездом ных животных (район Косино-Ухтом-
ский, проектируемый проезд №265) содержится около 2500 собак и ко-
шек. Волонтёры постоянно ухаживают за ними, общаются, чтобы те 
были готовы к встрече с потенциальными хозяевами. 
Ведь каждый пёс и кот хочет обрести дом.

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Где в округе заняться 
скандинавской ходьбой

Для установки электронного 
замка собственники должны 
провести общее собрание

ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
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В
ечером мой ре-
бёнок-третье-
к лассник по-
просил помочь 
с задачкой. Ус-
ловие на пер-

вый взгляд элементар-
ное. У человека две мо-
неты общим номиналом 
3 рубля, но одна из монет 
не рубль. Какие это мо-
неты? Так и не решив, я 
с утра отправился к ди-
ректору гимназии №1637 
Ирине Пшениной, пред-
седателю Межрайонного 
совета директоров райо-
нов Ивановское, Новоги-
реево и Перово, — за отве-
тами на задачку и на дру-
гие вопросы.

На грани трудностей
— Ирина Вадимовна, если 

я со своими двумя красны-
ми дипломами не справил-
ся, то что можно требовать 
от ребёнка? Так и подмывает 
спросить: куда катится обра-
зование?

— Уже хорошо, что оно 
не стоит на месте. (Улыба-
ется.) Меняется эпоха, из-
меняется и школьная про-
грамма. Если вы не смог-
ли найти ответ, то ваш ре-
бёнок уже должен был это 
сделать, хотя я и не люблю 
слово «должен». Но сегод-
няшние дети живут в со-
вершенно ином измере-
нии. Это измерение вы-
соких технологий и ско-
ростной информации. 
Задача школы — учить 
детей находить ответы на 
самые нестандартные во-
просы, избегать шаблонов 
и штампов. 

— Это здорово, но ведь и 
нагрузки увеличиваются мно-
гократно. Как мозг ребёнка 
должен успевать за такими 
скоростями?

— Наоборот, это мы се-
годня спешим за мозгом 
ребёнка. Трёхлетний ка-
рапуз гораздо быстрее 
взрослого осваивает новые 
электронные инструмен-
ты. Что касается учебной 
программы, то я считаю: 
детям, может, и не долж-
но легко даваться учение, 
но сам процесс обучения 
должен быть максимально 
комфортным. Учёба долж-
на балансировать на грани 
трудностей. Если школь-
нику легко даётся предмет, 
значит, не будет результа-
та: такой ребёнок быстро 
теряет интерес к учёбе. 

3D-печать 
и прототипирование

— А чем ваша гимназия 
может заинтересовать вун-
деркиндов? 

— Наша школа дав-
но превратилась в некий 
полигон для обкатки со-
временных технологий в 
учебном процессе. Недав-
но мы даже стали победи-
телями в конкурсе школ 
новых технологий. Наши 
ученики осваивают такое 
новшество, как 3D-печать 
и прототипирование. А 
вообще, профиль нашей 
школы — художествен-
но-эстетический: мы го-
товим будущих художни-
ков и дизайнеров. 

— Получается, ребёнка сей-
час нужно ещё больше загру-
жать? А значит, нагружать и 
учителей? 

— Нужно находить ба-
ланс. Мы стремимся соз-
дать такие условия, чтобы 
у ребёнка не было страха 
перед учителем, чтобы он 
всегда мог попросить со-
вета, помощи. А у учите-
ля должно быть время на 
это. Именно поэтому со-
временная школа стара-
ется не перегружать учи-
телей бумажной работой. 
Для этого введены элек-
тронные журналы, вве-

дён электронный доку-
ментооборот. 

— А как школа реагирует 
на постоянно возрастающие 
требования к качеству обра-
зования?

— Мы вынуждены при-
знать, что сегодня школа 
— это не единственное уч-
реждение, где можно по-
лучить образование. Со-
временной школе при-
ходится выживать и кон-
курировать, искать свою 
нишу. Я считаю, что шко-
ла обязана «войти» в Ин-
тернет: должна на учить 
ребёнка правильно отби-
рать информацию в Сети, 
информировать обо всех 
опасностях и всех возмож-
ностях Интернета. А ещё, 
как мне кажется, в шко-
ле будущего должны поя-

виться профильные клас-
сы для подготовки буду-
щих инженеров, врачей, 
художников. 

Теорема Пифагора 
на планшете

— Вы часто говорите о но-
вациях в школе, но учителя 
с указкой никто не отменял. 
Есть какие-то альтернативы 
урочной системе обучения? 

— Учитель тоже изме-
нился. Он вооружён элек-
тронной указкой, у него 
интерактивная доска, 
планшеты. Но самое ин-
тересное то, что мы сейчас 
стоим на пороге создания 
электронных учебников. 
Это учебник школы буду-
щего. Например, ребёнку 
надо разобраться с теоре-
мой Пифагора — он откры-
вает планшет и за доли се-
кунды узнаёт всю инфор-
мацию и о самом Пифа-
горе, и о вариантах этой 
теоремы… Перед ним пред-
стаёт целостная картина, а 
не просто сухая теорема.

— Директора школ объеди-
нились в советы. Вы возглав-
ляете один из таких советов 

в ВАО. Для чего они созданы 
и какие проблемы приходит-
ся решать?

— Раньше у нас была 
слишком разросшая-
ся система образования. 
После реформы 2010 года 
появилась необходимость 
упразднить всех этих чи-
новников от образования. 
А на их место пришли об-
щественно-государствен-
ные структуры — межрай-
онные советы. В Москве 
таких советов 37, а в на-
шем округе — 4. Сейчас 
под крылом нашего сове-
та 20 образовательных ор-
ганизаций и один Дворец 
творчества. Главная зада-
ча совета — наладить со-
трудничество между шко-
лами. Например, школь-
ники собрались сдавать 
нормы ГТО. Кроме идеи 
— ничего. Собрали межш-
кольный совет всех учите-
лей физкультуры: решили 
— сделали.

Беседовал Валерий ГУК
Если вы не отгадали за-

дачку, сообщаем ответ: мо-
неты номиналом 1 и 2 рубля. 
Ведь монета 2 рубля — это 
не рубль.

Учёба в новом измерении
О новациях в школах ВАО рассказала директор гимназии №1637 Ирина Пшенина

Прогулка 
по парку 
«превращается» 
в реферат

Инвалидное 
кресло 
не мешает 
помогать людям

После тяжелейшей автомо-
бильной аварии Борис Само-
хин оказался прикованным к 
больничной койке. Вскоре из-
за последствий травмы при-
шлось расстаться и с люби-
мой работой, и с привычным 
образом жизни. 

 — В какой-то момент реше-
ние посвятить себя служению 
людям, по ряду причин став-
шим инвалидами, стало для 
меня смыслом жизни. Начал 
с создания в своём родном Из-
майлове Общества инвали-
дов, а с появлением институ-
та общественных советников 
подключился и к этой работе, 
— рассказал Борис Самохин.

Сейчас у Бориса Фёдоро-
вича невероятно насыщен-
ная жизнь. К нему обращают-
ся с вопросами как к обще-
ственному советнику, идут за 
помощью как к заместителю 
председателя Общества ин-
валидов. Самохин взвалил на 
себя самое трудное — орга-
низацию культурно-массово-
го досуга членов общества. 
Борис Фёдорович организует 
для инвалидов посещения теа-
тров, музеев и выставок. А не-
давно он помог осуществить 
для членов общества поезд-
ку в Казань. Самохин поддер-
живает связь с учреждениями 
культуры и спорта, договари-
вается о том, чтобы инвали-
ды получили возможность бес-
платно заниматься плавани-
ем, лечебной физкультурой, 
а также творческой работой. 
За свою активную жизнен-
ную позицию он получил зва-
ние «Почётный житель райо-
на Измайлово».

Своих товарищей Самохин 
тоже просит не оставаться в 
стороне. В результате Обще-
ство инвалидов района Из-
майлово, в котором состоит 
около 800 человек, делегиро-
вало в состав общественных 
советников района 23 своих 
представителя. 

Институт общественных 
советников необходим и по-
лезен, — говорит Борис Фё-
дорович. — Советники ста-
ли связующим звеном меж-
ду жителями и властью. Они 
знают проблемы и нужды лю-
дей, владеют информацией о 
городских программах, всег-
да готовы дать разъяснение, 
полезный совет. А инвалид-
ное кресло не мешает помо-
гать людям в решение про-
блем своего двора и района.

 Валерий ГУК

ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
СОВЕТНИК 

В Гольянове завершились по-
садки молодых деревьев и кустар-
ников в рамках акции «Миллион 
деревьев». 19 октября в районе вы-
садили более 1,5 тысячи кустарни-
ков и свыше 100 молодых деревьев.

Посадки проходили сразу по 27 
адресам. Так, во дворе дома 17, стр. 
1, на Алтайской улице появилось 90 
молодых кустов спиреи Вангутта и 
12 кустов венечного чубушника. На 
Байкальской улице, во дворе дома 25, 
корп. 4, высадили 8 кустов сирени и 
150 кустов пурпурного барбариса; 3 
красных дуба, 3 конских каштана, 
6 красных клёнов и 6 плакучих ря-
бин посадили около дома 61 на Щёл-
ковском шоссе. Здесь же укоренили 

150 кустов кизильника блестящего.
— Посадки были в том числе по 

адресам, которые жители выбрали 
самостоятельно на сервисе «Актив-
ный гражданин», — рассказала со-
трудник ГБУ «Жилищник района 
Гольяново» Екатерина Мещерякова. 
— Сами гольяновцы 19 октября, не-
смотря на прохладную погоду, тоже 
активно участвовали в озеленении.

Молодые деревья и кустарники в 
этот день были высажены на ули-
цах Хабаровской, Красноярской, 
Байкальской, Сахалинской и дру-
гих. Здесь весной должны зазеленеть 
кусты калины, черёмухи, крупно-
листные липы.  

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

В Гольянове высадили более 100 деревьев 
и свыше 1,5 тысячи кустарников

Принять участие в озелене-
нии города могли в минувшие 
выходные москвичи. На терри-
ториях, которые благоустраи-
вались в течение лета в рам-
ках программы «Моя улица», 
было высажено 5 тысяч дере-
вьев и 35 тысяч кустарников. 
Как отметил заместитель мэра 
Москвы Пётр Бирюков, дере-
вья выбирали сами горожане 
в ходе опроса на портале «Ак-
тивный гражданин». Были выса-
жены декоративные и фрукто-
вые деревья, а также кустарни-
ки: туя, ель, яблоня, груша, си-
рень, черёмуха. 

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Улицы Москвы 
озеленили

Ирина Пшенина

В гимназии №1637 новых 
технологий не боятся
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ПОЖАРЫ

В Преображенском 
при пожаре погиб 
человек

Около половины ше-
стого утра пожарные вы-
ехали по вызову на По-
тешную ул., 5а. Тут рас-
полагается одноэтажное 
отселённое деревянное 
здание, уже полуразру-
шенное. Как выяснилось, 
горели деревянные кон-
струкции постройки и му-
сор на площади 40 кв. ме-
тров. После тушения огня 
под завалами было обна-
ружено тело неизвестно-
го мужчины. Предположи-
тельно причина пожара — 
неосторожное обращение 
с огнём.

В Восточном 
Измайлове произошёл 
пожар в подъезде

Пожар случился ночью 
в жилом доме на Сред-
ней Первомайской ул., 31. 
Там в подъезде под лест-
ницей на 1-м этаже горе-
ли вещи и мебель, остав-
ленные жильцами. Выго-
рело около 10 кв. метров, 
никто не пострадал. При-
чина возгорания устанав-
ливается.

Алина ДЫХМАН
По информации 

пресс-службы МЧС по ВАО

Александр Жарков из района Перово 
разоблачил серийных квартирных воров

ДТП
На Союзном проспекте 
пострадала школьница

Днём 15 октября 50-лет-
ний водитель автомобиля 
«Фольксваген», будучи в не-
трезвом состоянии и двига-
ясь по двору дома 14/9 на 
Союзном проспекте, сбил 
девятилетнюю девочку, ко-
торая переходила дворо-
вый проезд. Скорая доста-
вила пострадавшую в дет-
скую больницу, диагноз — 
«сотрясение мозга».

На Хабаровской 
водитель маршрутки 
сбил двоих

Вечером 16 октября мо-
лодой человек, управляя 
маршруткой марки «Форд», 
ехал по Хабаровской улице 
в направлении Байкальской. 
Пассажиров в микроавтобу-
се не было: водитель перего-
нял его к месту ремонта. На-
против дома 2 он сбил сразу 
двоих пешеходов — мужчи-
ну и женщину, переходивших 
дорогу по нерегулируемому 
пешеходному переходу, обо-
значенному разметкой и до-
рожными знаками. Постра-
давших увезли в больницу 
с одинаковым диагнозом — 
«сотрясение мозга».

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

З
а высокую раскры-
ваемость престу-
плений начальни-
ка ОМВД по району 

Перово Александра Жар-
кова наградили медалью 
«За боевое содружество». 
Особенно Жарков гор-
дится операцией по поим-
ке двух серийных квартир-
ных воров, всё лето терро-
ризировавших жителей 
Восточного округа. В од-
ном только Перове было 
зафиксировано пять по-
хожих по почерку краж: на 
улицах Плющева, Плеха-
нова и Перовской. Общая 
сумма ущерба — свыше 
3 млн рублей. Воры при-
езжали ночью в выход-
ные, пока хозяева были 
на даче, вскрывали две-
ри и выносили из квартир 
все ценности: ювелирные 
украшения, шубы, техни-
ку, деньги. Перед тем как 
идти на дело, они в течение 
нескольких недель прово-
дили тщательную развед-
ку, устанавливая на двери 
выбранных квартир спе-

циальные приспособ ления 
для слежки за хозяевами. 

— С помощью записей 
камер видеонаблюдения 
мы установили марку и 
номер автомобиля подо-
зреваемых, потом выш-
ли на квартиру в Юго-
Восточном округе, где 
они проживали, и  уста-
новили за ними слежку. 
Воров мы взяли с полич-
ным, когда они выходили 
из очередной обчищен-
ной ими квартиры — на 
Преображенке, — расска-
зал начальник перовской 
полиции.

Александру Жаркову 46 
лет. 25 лет назад, после ар-
мии, он начал службу в 
ОВД района Новокосино 

простым патрульным по-
лицейским. Последние че-
тыре года занимает долж-
ность начальника ОМВД 
по району Перово. Жар-
ков живёт в Новогирееве, 

увлекается игрой в футбол 
и охотой: стреляет уток во 
Владимирской и Тверской 
областях. Женат, воспиты-
вает двух сыновей.

Анна ПЕНКИНА

ГЕРОЙ НЕДЕЛИ

В полицию обратился врач-
офтальмолог одной из частных 
клиник, проживающий на Кет-
черской улице. Он разместил 
объявление о сдаче внаём ком-
наты в своей квартире. Позво-
нил мужчина, сказал, что хотел 
бы посмотреть комнату. Врач его 
впустил и, пока посетитель ос-
матривался, пошёл на кухню по-
ставить чайник. Вдруг слышит — 
хлопнула дверь. Гость исчез, а с 
ним и чемодан с офтальмологи-
ческим оборудованием.

— Подозреваемый про-
скользнул в комнату врача и 
утащил оттуда чемодан, в кото-
ром находились офтальмоскоп, 
набор линз, видеокамера и дру-
гие инструменты. Сумма ущер-

ба превысила 500 тыс. рублей, 
— сообщил начальник уголов-
ного розыска ОМВД по району 
Вешняки Иван Басихин.

Полицейским удалось уста-
новить личность подозревае-
мого и задержать его на съём-
ной квартире на улице Красный 
Казанец. Это ранее судимый за 
мошенничество 32-летний жи-
тель Калужской области. Он 
признался, что действительно 
искал себе комнату, но, уви-
дев открытый чемодан с до-
рогим оборудованием, не смог 
удержаться от соблазна. Про-
дать украденное, кстати, он не 
смог. Имущество было возвра-
щено владельцу. 

Анна ПЕНКИНА

У окулиста в Вешняках украли линзы

В Перове было 
совершено 
пять похожих 
по почерку 
краж

Во время плановой проверки 
музея инженерно-сапёрной Уман-
ской бригады в гимназии №1508 
на Первомайской улице сотрудни-
ки Роспотребнадзора обнаружи-
ли, что радиоактивное излучение 
нескольких экспонатов составля-
ет 6500 микрорентген в час, что 
превышает норму в тысячи раз. 
Это были три колышка с люми-
несцентным покрытием, которы-
ми сапёры в годы Великой Отече-
ственной войны ограждали най-
денные мины, и смотровой бокс, в 
котором они хранились. В состав 
люминесцентного покрытия в то 
время входил радиоактивный эле-
мент цезий. Но тогда о радиации 
ничего не знали. 

Администрация гимназии и не 
подозревала об опасных свой-
ствах экспонатов.

 — Они находятся в нашем му-
зее уже лет двадцать. Всё это вре-

мя школу регулярно проверяли, в 
том числе и со счётчиком Гейге-
ра, но всегда показатели были в 
норме, — удивляется заместитель 
директора по воспитательной ра-
боте Милана Арзуманян.

Специалисты не видят в этом 
никакой загадки. 

 — Фон в помещении му-
зея был в норме. Фонили толь-
ко экспонаты, а специально их 
никто до этого не проверял, — 
пояснил старший инженер 2-го 
РОНД по ВАО ГУ МЧС России 
по г. Москве Павел Павлов.

 Колышки хранились под сте-
клом и не могли нанести вред 
учащимся. Получить от них дозу 
облучения можно было только 
при длительном физическом 
контакте.

Опасные экспонаты из музея 
изъяли и уничтожили. 

Анна ПЕНКИНА

В супермаркете 
на Вешняковской 
опустошили 
платёжный 
терминал

Рано утром кассир су-
пермаркета на Вешня-
ковской улице заметил 
странного посетителя. 
Одетый во всё чёрное па-
рень зашёл в магазин и, 
как будто устав, присло-
нился к платёжному тер-
миналу у входа. Парень 
почти обнял агрегат и за-
мер в такой позе на не-
сколько минут, после 
чего ушёл. А кассир, при-
глядевшись, увидел, что в 
терминале зияет дыра на 
месте кассеты для сбора 
денег. В момент кражи в 
нём находилось около 500 
тыс. рублей. 

Приехавшие полицей-
ские выяснили, куда на-
правился подозреваемый, 
по записям камер видео-
наблюдения. Спустя не-
сколько часов на Реутов-
ской улице его задержали.

— Парень — 34-летний 
безработный, уроженец 
Республики Азербайд-
жан. Раньше он работал 
в фирме по обслужива-
нию платёжных терми-
налов. Кражу он совер-
шил, нажав отвёрткой в 
определённую точку ап-
парата. Кассета с деньга-
ми выскочила ему в руку, 
он спрятал её под курт-
ку и покинул место пре-
ступления, — сообщили 
в пресс-службе УВД по 
ВАО.

Возбуждено уголовное 
дело.

Анна ПЕНКИНА

Пенсионерка из Но-
вокосина рано утром со-
бралась в поликлинику 
за результатами анали-
зов, которые сдавала на-
кануне, но идти никуда 
не пришлось: в кварти-
ре раздался звонок, со-
беседник представился 
врачом поликлиники и 
сообщил 66-летней жен-
щине, что анализы очень 
плохие и требуется сроч-
ное дорогостоящее лече-
ние в стационаре. Через 
несколько минут мужчи-
на заехал за деньгами, за-
брал 700 тыс. рублей, дал 
таблетки, которые нуж-
но принимать, чтобы не 
умереть прямо сейчас, и 
велел ожидать скорую. 
Перепуганная женщи-
на выпила горсть табле-

ток, но обещан-
ной машины не 
дождалась, а ве-
чером позвони-
ла в полицию. 

— Спустя не-
сколько дней 
нам удалось 
задержать это-
го «доктора» в Юго-Вос-
точном округе во вре-
мя совершения им оче-
редного преступления. 
Это 31-летний нарко-
ман, житель Подмоско-
вья, бывший фельдшер, 
— рассказал начальник 
уголовного розыска 
ОМВД по району Ново-
косино Виталий Боро-
шенко.

Удалось доказать при-
частность задержан-
ного к восьми мошен-

ничествам в раз-
ных округах Мо-
сквы, в том числе 
к четырём эпизо-
дам в ВАО. Сумма 
причинённого им 
ущерба — более 10 
млн рублей: одна 
из потерпевших 

отдала сразу 2 миллиона. 
Но полицейские пред-
полагают, что фельдшер 
обманул гораздо больше 
пожилых москвичей. 

Сотрудники УВД по 
ВАО просят граждан, 
пострадавших от про-
тивоправных действий 
задержанного, звонить 
по телефону (495) 965-
1401 или в службу «102» 
(c мобильных телефонов 
— 112).

Анна ПЕНКИНА

В школьном музее нашли 
радиоактивные экспонаты

Фельдшер-наркоман обобрал пенсионеров 
на 10 миллионов

Александр Жарков 
служит в полиции 
уже четверть века
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Не терпите боль!
На шоссе Энтузиастов создали «Клинику боли»

В 
Центре эндо-
хирургии и ли-
тотрипсии на 
ш. Энтузиастов, 
62, сравнитель-
но недавно от-

крылась «Клиника боли», 
которую возглавил к.м.н. 
Алексей Волошин. Впро-
чем, по словам основа-
теля и президента цен-
тра, заслуженного вра-
ча РФ, академика РАЕН, 
профессора Александра 
Бронштейна, правильнее 
было бы её назвать кли-
никой борьбы с болью.

— В ХХI веке можно 
жить без боли. До сих пор 
не все знают, что безопас-
но устранить боль можно 
ещё до выявления её при-
чины. И это главное, чем 
занимается «К линика 
боли», — говорит Алек-
сандр Бронштейн. — Пре-
жде всего надо снять боль, 
а уже потом заниматься 
диагностикой и лечением.

Мы попросили Алек-
сандра Бронштейна от-
ветить на несколько во-
просов о боли.

Достаточно одного 
укола

— В клинику можно обра-
титься с любой болью?

— Да. В борьбе с болью 
участвуют не только ане-
стезиологи, но и невроло-
ги, флебологи, эндокри-
нологи — словом, специ-
алисты любого профиля. 
На заболевание, которое 
вызвало боль, оказыва-
ется разноплановое воз-
действие, включая физи-
отерпию, блокады, удале-
ние грыж... Лечение боли, 
как правило, одновремен-
но удаляет и её причину. 
Например, при боли в ко-
лене можно сделать укол 
в капсулу сустава и этим 
снять не только боль, но 
и отёк, и воспаление. При 
грыже межпозвоночного 
диска лекарство вводится 
прямо в место, где грыжа 

сдавливает нервный ко-
решок, — таким образом 
убираются мышечный 
спазм, отёк и воспале-
ние. Чаще всего проблему 
можно решить одной про-
цедурой. Со своей болью в 
клинику может обратить-
ся любой человек старше 
17 лет.

Болезнь 
из-за самолечения

— Правда ли, что боль раз-
рушает мозг?

— Да, есть исследова-
ния, что боль оказывает 
негативное влияние на 
клетки мозга и нервные 
окончания. Не случай-
но человек, страдающий 

от какой-то боли, стано-
вится раздражительным, 
порой агрессивным. Дли-
тельное воздействие боли 
может привести к наруше-
ниям психики.

— Чем опасен бесконтроль-
ный приём анальгетиков?

— Самостоя тел ьно 
«прописывая» себе обез-
боливающие средства, 

люди пытаются изба-
виться от следствия, а не 
от причин, и в резуль-
тате болезнь запускают. 
Зло употребление аналь-
гетиками может повлечь 
изменения в системе кро-
ви, а значит, и в состоя-
нии человека. Анальге-
тики негативно воздей-
ствуют на желудок (могут 
вызвать язву), на почки. 
Многие из этих препа-

ратов отрицательно вли-
яют на свёртываемость 
крови, а это очень опас-
но, так как чревато раз-
личного рода кровотече-
ниями. 

Нередко к специалистам 
клиники приходят паци-
енты, которые уже доволь-
но долго пьют обезболива-
ющие препараты, но при 

этом с каждой новой та-
блеткой боль не проходит, 
а только усиливается. Па-
радокс, но некоторые обе-
зболивающие препараты 
при долгом их примене-
нии могут усиливать боль! 
В данном случае самолече-
ние может оказаться «ис-
точником» прогрессиро-
вания болезни, надолго 
задержать диагностику 
и настоящее лечение за-
болевания. Выход только 
один — прекратить приём 
анальгетиков.

Без боли живут 
меньше

— Что такое фантомные 
боли?

— После удаления ко-
нечности происходит пе-
рестройка нервной систе-
мы: она сама начинает ге-
нерировать боль. Такую 
боль и называют фан-
томной.

— Почему от болевого 
шока можно умереть?

— При болевом шоке 

происходит мощнейший 
выброс адреналина, и 
иногда сердце не выдер-
живает — инфаркт; мо-
жет случиться разрыв 
аневризмы. 

Боль — это древней-
шая сигнальная система 
человеческого организма. 
Она говорит нам о каких-
то нарушениях. А «по-
ломки» в организме надо 
устранять вовремя. Ина-
че могут возникнуть ос-
ложнения или заболева-
ние перерастёт в хрони-
ческое. Существует очень 
редкая генетическая бо-
лезнь, когда люди нечув-
ствительны к боли. Так 
вот средняя продолжи-
тельность жизни таких 
людей очень небольшая 
— именно из-за того, что 
они не чувствуют боль и 
вовремя не начинает ле-
читься. Но если человек 
боль ощущает и причи-
на её известна, то терпеть 
боль просто неразумно.

Записала Ирина КОЛПАКОВА
«Клиника боли»: www.celt.ru

Обезболивающие препараты 
при долгом применении могут 
даже усиливать боль

Академик Александр Бронштейн

Безопасно устранить боль можно ещё до выявления её причины

Участие в жизни города 
занимает не так много 
времени

К проекту «Ак-
тивный граж-
да н и н» ж и-
тельница Пе-
р о в а  О л ь -
га Эллебрант 
п рис о е д и н и-
лась больше 

года назад. 
— На электронную почту 

пришло письмо от мэра Мо-
сквы с предложением уста-
новить мобильное прило-
жение. В Москве я живу с 
детства, поэтому интересно 
было попробовать таким об-
разом выразить свою точку 
зрения на развитие столицы, 
— рассказывает Ольга.

Ольга работает в юриди-
ческой сфере, занимается 
воспитанием трёхлетней 
дочки, однако для голосо-
ваний время всё равно на-
ходит всегда.

Из голосований по свое-
му району перовчанка осо-
бо отмечает опрос по теме 
покоса газонов.

— У меня маленький ребё-
нок, поэтому, конечно, мне 
удобнее, чтобы всё было ак-
куратно и газон косили, — 
говорит Ольга. — Очень по-
нравилось, что благодаря 
проекту власти обратили 
внимание и сделали подзем-
ный переход к северному вхо-
ду в Измайловский лесопарк. 

Важным для молодой 
мамы было голосование по 
выбору графика работы кат-
ков: недалеко от её дома их 
расположено сразу два — в 
Перовском парке и на Пе-
ровской улице.

— Вообще, я заметила, что 
многие мои друзья и сосе-
ди принимают активное 
участие в проекте, видела 
у многих сувенирную про-
дукцию с логотипом «Ак-
тивного гражданина». Со-
седка вот недавно билеты в 
театр получила, — отмеча-
ет Ольга. 

К проекту Ольге удалось 
приобщить и своего супру-
га Михаила. На накоплен-
ные баллы она по примеру 
соседки хочет вместе с му-
жем отправиться в театр.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

АКТИВНЫЙ 
ГРАЖДАНИН

ре
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а 
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С 
3 на 4 ноября в Мо-
скве пройдёт «Ночь 
искусств». Музеи, 
библиотеки, театры, 

усадьбы и даже вузы ждут 
москвичей в гости, чтобы 
приобщить их к прекрасно-
му. «ВО» выбрал самые ин-
тересные площадки округа.

В выставочном зале «Из-
майлово» (Измайловский 
пр., 4) вас научат создавать 
комиксы. Начало в 19.00.

В DanceLab (ул. Элек-
трозаводская, 21) будут 
проведены бесплатные 
ночные мастер-классы по 
парному танцу хастл. На-
чало в 20.30 и в 21.30. Тре-
буется предварительная 
регистрация (ссылка есть 
на официальном сайте ак-
ции «Ночь искусств»).

Музей-усадьба «Куско-
во» (ул. Юности, 2) при-
глашает на обзорные экс-
курсии по выставке «Ода 
стеклу». Это уникальная 
коллекция стекла от Ан-
тичности до современно-
сти. Во время экскурсии 
будет звучать живая музы-
ка в исполнении ансамбля 
«Лаудес».

В выставочном зале «Арт-
Измайлово» (Измайлов-
ский бул., 30) передвижной 
кукольный театр «Котофей» 
покажет спектакль «Сказ о 
мёртвой царевне и семи бо-
гатырях». А на выставке «Ай 
да Пушкин!» пройдёт квест. 
Начало в 16.00.

В клубе ЮНЕСКО «Сфе-
ра» (ул. Сталеваров, 18) не 
будут ничему учить, а дадут 
вам самим проявить свои 
таланты. Вы получите пло-
щадку, на которой сможе-
те спеть, станцевать, пока-
зать сценку, прочитать сти-
хи, провести мастер-класс, 
показать свои картины или 
даже устроить дефиле сво-
их дизайнерских нарядов. 

Участвовать можно как 
всей семьёй, так и в одиноч-
ку, независимо от возраста. 
Акция пройдёт 4 ноября в 
15.00. Необходима пред-
варительная регистрация 

по телефону (495) 302-7374. 
Музей современного ис-

кусства (Союзный просп., 
15а) подготовил экскур-
сию по выставке художни-
цы наивного искусства Аг-

нессы Столпер. Свои кар-
тины она создаёт с помо-
щью ниток. Начало в 15.00.

В центре «Интеграция» 
(ул. Лазо, 12) артисты те-
атра «На Перовской» вме-
сте с молодыми авторами 
и чтецами устроят литера-
турно-музыкальный ве-
чер. Начало в 20.00.

В Доме культуры РГСУ 
(Стромынский пер., 5) 

студенты вуза проведут 
фольклорный концерт, а 
после покажут спектакль 
по мотивам пьесы «Перво-
курсники» А.Курейчика. 
Начало в 18.00.

В холле центральной 
библиотеки №109 им. 
М.А.Шолохова (ул. Халту-
ринская, 18) проведут ма-
стер-классы по боди-арту, 
искусству макияжа и при-

чёски. В фотоателье каж-
дая современная красотка 
с помощью театрального 
реквизита сможет перево-
плотиться в даму из про-
шлого столетия. На вечер-
них посиделках будут им-
провизации молодых му-
зыкантов и танцевальная 
программа. Начало в 18.00.

Для поклонников класси-
ческой музыки в библиотеке 
№102 им. М.Ю.Лермонтова 
(ул. Барболина, 6) состоит-
ся фортепианный концерт. 
Начало в 18.00.

В юношеской библиоте-
ке №214 (ул. Саянская, 7а) 
можно посмотреть музы-
кальный спектакль «Жи-
ла-была сказка», сыграть 
в «Угадай мелодию», по-
слушать концерт бардов-
ской песни. К концу ве-
чера начнёт работать ре-
трокинозал, а для детей 
проведут мастер-класс 
по анимации. Требуется 
регистрация по тел. (495) 
300-1551. Начало в 18.00.

Анна ПЕСТЕРЕВА,
Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Сайт акции «Ночь искусств» 
ночьискусств.рф

Стать мастером комиксов 
и научиться боди-арту

На Большой Черкизовской 
научат вязать

Желающие запастись на 
зиму оригинальным тёплым 
шарфом собственного «про-
изводства» могут прий ти на 

встречу клуба любителей руко-
делия, которая пройдёт 29 ок-
тября в Российской государ-
ственной библиотеке для мо-
лодёжи (ул. Б.Черкизовская, 4, 
корп. 1). Начало в 17.30. Вход 
свободный.

Ретровечеринка 
в Вешняках

В ДК «На Вешняковской»  
31 октября пройдёт тема-
тический ретровечер для 
людей старшего поколения 
«Вспоминая Лидию Русла-
нову». Начало в 17.00. Вход 
свободный. Адрес: ул.  Веш-
няковская, 12д.

Классический концерт 
на Электрозаводской

В особняке Носова 29 ок-
тября пройдёт концерт клас-
сической музыки «Сердце к 
сердцу». Посетители смогут 
насладиться произведения-
ми Вивальди, Пьяццоллы и 
других композиторов. В кон-
церте будут и вокальные пар-
тии, и произведения, испол-
ненные на фортепиано и ви-
олончели. Начало в 19.00. 
Стоимость входного биле-
та — 50 рублей. Адрес: ул. 
Электрозаводская, 12, стр. 1.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

В ВАО пройдёт «Ночь искусств»

Семейный фестиваль 
здорового образа жиз-
ни «Мама, папа, я — 
ЗОЖигаем!» пройдёт в 
центральной части Из-
майловского ПКиО 31 
октября.

— Семья — это любовь, 
совместный досуг, спорт, 
раскрытие творческого 
потенциала, — считает ор-
ганизатор фестиваля На-
талья Подтелкова. — Важ-
но начать формировать 

привычку здорового об-
раза жизни внутри семьи. 

Во время праздника 
дети бок о бок со старши-
ми смогут открыть для 
себя новые виды спорта. 
В программе дня — пока-

зательные выступления 
по ушу, цигун, йоге, сам-
бо,  айкидо и зумбе. 

Вы узнаете всё о пра-
вильном питании, о том, 
как грамотно закаляться и 
каким видом спорта нуж-
но заниматься, чтобы про-
жить до 100 лет. 

Желающих научат пле-
сти японские браслеты-
шнурочки кумихимо. 

Целый день работает 
бесплатная игротека с го-
ловоломками и квестами. 

Спортивный настрой на 
протяжении дня поддер-
жат кавер-группа «Брукс», 
участница проекта «Голос» 
Екатерина Кузина и участ-
ник конкурса «Новая волна» 
Саша Санта. Начало фести-
валя в 11.00.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Измайлово приедут самые спортивные семьиСпектакль «Русалочка» 
в Сокольниках 
поставили в технике 3D

В театре кукол «Жар-птица» 
(ул. Стромынка, 3) 6 ноября в 
16.00 состоится премьера спек-
такля «Русалочка» по сказ-
ке Г.Х.Андерсена. Создатели 
спектакля следовали авторско-
му сюжету, поэтому сохранили 
печальную концовку. «Мы зна-
комим детей с классикой», — 
лаконично поясняют в театре. 
Основная мысль, которую хотят 
донести до зрителя, вложена в 
уста Русалочки: «Я бы отдала 
все свои сотни лет за один день 
человеческой жизни».

События разворачиваются 
на фоне морских пучин. Деко-
раторы сделали свою работу 
настолько искусно, что море 
выглядит почти как настоящее. 

— Театр приобрёл в Мюнхе-
не специальную театральную 
тюль, на которую проецирует-
ся видеоряд. Сложные деко-
рации монтируются не менее 
четырёх часов, получается эф-
фект 3D, — рассказывает со-
трудник театра Анна Неруш.

Театр планирует выдвинуть 
спектакль «Русалочка» на соис-
кание премии «Золотая маска». 

Историю Русалочки сопро-
вождают классическая музы-
ка и произведения нашего со-
временника Эннио Морриконе. 
Куклы-артисты выполнены по 
эскизам известной художницы 
Розы Гиматдиновой, чьи рабо-
ты находятся в музеях России, 
Австрии, США, Японии. Созда-
нием кукол занимался худож-
ник Сергей Тараканов, кото-
рый много лет работал вме-
сте с Сергеем Образцовым.

Анна ПЕСТЕРЕВА
Подробности на сайте театра 
teatr-zhar-ptitsa.ru

В фотоателье можно будет 
перевоплотиться в даму 
из прошлого столетия

«Ночь искусств» будут отмечать 
по всей Москве

Заняться йогой смогут 
и дети, и родители

ре
кл

ам
а 

15
44

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 
Звоните: (495) 681-3328, 

(495) 681-3970
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29 октября в церков-
ном календаре  день памя-
ти одного из самых извест-
ных святых, который был 
участником евангельских 
событий. При этом имя его 
не упоминается ни в одном 
из четырёх Евангелий. 

Это  римский воин, сот-
ник, стоявший со своим от-
рядом на страже вокруг Гол-
гофы — холма, на котором 
казнили Христа. Евангели-
сты так и называют его по 

воинской должности — сот-
ник. Но церковное преда-
ние и некоторые апокрифи-
ческие, то есть не вошед-
шие в библейский сборник, 
тексты сообщают его имя — 
Лонгин. Есть и более развёр-
нутый вариант имени — Гай 
Кассий Лонгин. 

Он присутствовал при 
последних мучениях Иису-
са на Кресте. И был потря-
сён происходящим. Именно 
он вдруг сказал при этом ве-
ликие слова о Христе: «Во-
истину Он был Сын Божий».

Считается также, что 
именно Лонгин был тем во-
ином, который копьём прон-
зил тело умершего Христа, 
чтобы удостовериться в 
Его кончине. В некоторых 
текстах есть рассказ о том, 
что капли крови, брызнув-
шие в этот момент на лицо 
сотника, исцелили его от ка-
таракты. Поэтому к святому 
Лонгину принято обращать-
ся с молитвами при глазных 
болезнях. 

Но главная перемена про-
изошла в душе сотника Лон-
гина. Он прозрел духовно, 
уверовал во Христа, оставил 
службу и вместе с двумя со-
ратниками отправился с хри-
стианской проповедью к себе 
на родину — в Каппадокию.

Его миссия в родных краях 
имела необычайный успех. 
Христианство очень быстро 
стало распространяться сре-
ди каппадокийцев. Узнав об 
этом, иудейские старейши-
ны убедили Пилата напра-
вить в Каппадокию воору-
жённый отряд, чтобы лик-
видировать проповедника 
и его сподвижников. Воины 
добрались до родного селе-
ния Лонгина поздно вечером 
и попросили первого встреч-
ного устроить их на ночлег.

Первым встречным и был 
сам Лонгин, радушно встре-
тивший воинов. За ужином 
они рассказали ему о своих 
целях, а он тут же открыл 
своё имя. Изумлённые вои-
ны предложили Лонгину бе-
жать, но он отказался и на-
стоял на том, чтобы приказ 
был исполнен. Так в 58 году 
в Каппадокии был обезглав-
лен бывший сотник Лонгин, 
ставший святым.

ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Тот самый 
сотник

Н
а Симфониче-
ской эстра де 
парка «Соколь-
ники» уже 25 
лет существует 
салон русского 

романса Галины Преобра-
женской. Летом концерты 
под открытым небом про-
ходят каждое воскресенье. 
Галина Сергеевна — из-
вестная пианистка и музы-
ковед. Она была ведущей 
на концертах Монтсеррат 
Кабалье, Хосе Каррераса 
и Пласидо Доминго. Ор-
ганизовала и возглавила 
международный конкурс 
исполнителей русского ро-
манса «Романсиада», кото-
рый открыл России и миру 
много талантов. 

Студент Басков

На Симфони ческой 
эстраде в «Сокольниках» 
выступали и оперный ба-
ритон и телеведущий Ев-
гений Кунгуров, и побе-
дитель шоу «Голос» Сергей 
Волчков, и тогда ещё буду-
щая оперная звезда, ныне 
солистка Ковент-Гарден и 
Метрополитен-оперы Ма-
рина Поплавская. 

Николай Басков выхо-
дил на сцену в парке, бу-
дучи ещё никому не из-
вестным восемнадцати-
летним студентом Россий-
ской академии музыки им. 
Гнесиных. Участвовал он 
и в первой «Романсиаде». 
Способности юноши Га-
лина Преображенская раз-
глядела сразу.

— Не распознать их было 
невозможно. Есть неболь-
шое число таких артистов: 
когда они выходят на сце-
ну, создаётся впечатление, 
что включили дополни-
тельное электричество. 

Артисты в медицинских 
масках

Выступления в парке 
имеют свою специфику.

— Сокольнические пти-
цы неравнодушны к высо-
ким женским голосам. За-
бавно было слышать аля-
бьевского «Соловья» в ис-
полнении нежнейшего 
сопрано Гульнары Куспа-
ковой и… целого хора пти-
чек, — рассказывает Гали-
на Сергеевна. 

За 25 лет работы салона 
ни один концерт не был 
отменён или перенесён на 
другой день по причине 
плохой погоды. Поклон-
ников музыки не пугал ни 
дождь, ни зной. 

— Никогда не забуду 

дни, когда пылали подмо-
сковные леса и торфяные 
болота, а в Москве стоял 
густой смог! Вся публика 
— был полный зал — си-
дела во влажных марлевых 
масках, и на сцене в таких 
же пели артисты!

Истинный король

Галина Преображен-
ская работала со звёзда-
ми мировой сцены. Она 
вела один из первых кон-
цертов Пласидо Доминго 
в Москве.

За Историческим музе-
ем тогда была сооружена 
большая сцена из чёрного 
брезента. Палатку, заме-
няющую артистическую 
комнату, наспех скроили 

из того же материала, и 
на 30-градусной жаре она 
превратилась в духовку. 

Присутствием ведущей 
Доминго был слегка удив-
лён: на Западе на подобных 
концертах ведущих не бы-
вает. 

— Вступительное сло-
во он пережил спокойно, 

но когда я собралась сно-
ва идти на сцену, он более 
чем удивился: «Как, вы 
будете объявлять каждый 
мой номер?» Я обречённо 
промычала: «Да». Думаю, 
сейчас мировая знамени-
тость запретит мне объяв-
лять! А что устроят после 
этого организаторы, спон-
соры!.. Наверное, Домин-
го понял моё положение, 
потому что обнял меня за 
плечи и сказал: «Галина, 
делайте то, что вы должны 
делать» — и слегка подтол-
кнул меня к сцене. Пока я 
объявляла, Доминго обли-
вался потом в раскалённой 
палатке. Улыбаясь, опу-
скал махровое полотенце 
в ведро со льдом и прикла-
дывал его ко лбу. А затем 
вновь появлялся на сцене и 
пел, как истинный король.

Зрители — 
Буш и Меркель

По-настоящему понерв-
ничать Галине Преобра-
женской пришлось, ког-
да она вела концертную 
программу, составленную 
специально для 32-го сам-
мита глав государств Боль-
шой восьмёрки в 2006 году. 

— В зале сидели Джордж 
Буш, Ангела Меркель, 
Тони Блэр, Жак Ширак, 
Владимир Путин. Нужно 
было вести концерт и по-
русски, и по-английски. 
Я так психовала, ходила 
из угла в угол, как затрав-
ленный зверёк. И хотя всё 
прошло замечательно, я 
испытала такую сильную 
нагрузку! На следующий 
день поехала на теплохо-
де кататься по Петербургу 
— и вдруг расплакалась. 
Сижу, а слёзы льются. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

Рубрику ведёт
Валерий 
КОНОВАЛОВКак Преображенская 

в «Сокольниках» 
звёзды зажигала
В старинном парке Москвы 25 лет существует салон русского романса

Доминго 
удивился: 
«Вы будете 
объявлять 
каждый мой 
номер?»

Конкурс «Романсиада» Галина Преображенская 
(на фото слева) организовала в конце 1990-х
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В 
т е л е ц е н т р е 
« О с т а н  к и н о » 
состоялось от-
крытие обнов-
лённого музея 
теле игры капи-

тал-шоу «Поле чудес», при-
уроченное к 25-летию про-
граммы. Раньше подарки 
участников передачи хра-
нились в Центральном па-
вильоне ВВЦ (ВДНХ), но 
несколько лет назад из-за 
реорганизации ВВЦ музей 
прекратил работу. 

На открытии красную 
ленточку перерезал веду-
щий «Поля чудес» Леонид 
Якубович.

На «Поле чудес» — 
треть жизни

— Леонид Аркадьевич, хо-
рошо помните первую съёмку 
в «Поле чудес»?

— Конечно. Это было в 
конце ноября 1991 года. 
От внутреннего зажима я 
так орал, что чуть не со-
шла с ума наш звукоре-
жиссёр Таня Дюжикова. 
Она просто оглохла. Опе-
ратор не знал, как меня 
снимать, потому что я ме-
тался по студии, не зная, 
где что стоит и куда смо-
треть. После первой съём-
ки я сказал, что ухожу. Но 
потом передумал. И рад 
этому. «Поле чудес» — это 
треть моей жизни. 24 года 
из моих 70 (первый год 
программу вёл Владислав 
Листьев. — Прим. ред.). 

— Быстро время пролетело?
— Сразу. Причём я ни-

когда в жизни не видел 
этой программы по теле-
визору. И дома всем за-
прещено смотреть её и го-
ворить о ней. 

— Почему?
— Во-первых, я себя на 

экране не люблю, как и 
многие люди. Мне не нра-
вится собственный голос, 
тембр, манера поведения. 
Но это вторично. Первич-
но то, что я боюсь повто-
рения. Жест, взгляд, шут-
ка — что-то понравится, и 
я это запомню. А мне это-
го не хотелось бы. Ровно 
за семь минут до начала 
я выхожу познакомиться 
с игроками и задаю един-
ственный вопрос: «О чём 
вас нельзя спрашивать?», 
чтобы не оказаться в не-
приятной ситуации. Я по-
нимаю, что существует 
монтаж, но есть ещё 200 
зрителей в зале. Нехорошо 
ставить человека в неудоб-
ное положение даже перед 
ними. А дальше начина-
ется сплошная импрови-
зация, сценария нет. По 
сути, я даю концерт для 
тех, кто сидит в студии. 
Запись шоу продолжается 
два, три часа, а в эфир вый-
дет всего 50 минут…

Портсигар вернули 
владельцу

— Расскажите о подарках, 
которые вам привозят все без 
исключения. Бывает такое, что 
возвращаете их обратно?

— Несколько раз было 
такое, признаюсь. В эфи-
ре они мелькают, а потом я 
их или обратно отдаю или, 
если дарители наотрез от-
казываются принимать их, 
передаю людям, которым 
они нужнее. Иногда при-
возят иконы. Их я передаю 
в храмы. Или вот один Ге-
рой Советского Союза по-
дарил нам портсигар, про-

битый пулей. Пуля попа-
ла в нагрудный карман, 
наткну лась на портсигар, 
и человек остался жив. Как 
вы понимаете, такой по-
дарок не может у нас хра-
ниться, и после записи 
программы я вернул его 
обратно владельцу. Ордена 
и другие награды тоже воз-
вращаем хозяевам. Такие 
вещи должны храниться в 
семье, передаваться детям. 

— Был такой подарок, ко-
торый вы решили забрать до-
мой? 

— Нет. Это исключено. 
Также я не принимаю по-
дарки за пределами сту-
дии. Это мой принцип. 

— Какой презент вам запом-
нился своей оригинальностью? 

— Бутылочка нефти. Я 
сразу почувствовал себя 
Романом Абрамовичем. 

Главная роль

— Вы мечтаете о роли в 
кино?

— Кино — это бессмыс-
ленные мечты. Актёрская 

жизнь — цепь случайно-
стей. Надо понравиться ре-
жиссёру, потом надо дока-
зывать, что он не ошибся 
в своём выборе. Я никогда 
не мечтал о том, что не мо-
жет исполниться. Зачем? С 
театром вот у меня нача-
ли складываться отноше-
ния. Я играю в спектакле 
«Будьте здоровы, месье» с 
потрясающим актёрским 
составом. И занят в глав-
ной роли! У зрителей слёзы 
текут от нашего спектакля! 
Когда я согласился играть 
в спектакле, поставил кол-
легам одно условие. Если 

зритель будет восприни-
мать меня как «того, в ба-
бочке на экране», я уйду. К 
счастью, этого не произо-
шло. Все забывают о том, 
кто я. Теперь нашёлся вто-
рой спектакль, режиссёр — 
Нина Чусова. 

На отдыхе нужен 
аэродром

— Как вы любите отдыхать?
— Провожу на пляже ми-

нут десять, максимум пол-
часа. А потом ищу, чем бы 
заняться. Это могут быть 
сплав по каким-то рекам, 
гонки на джипах, бесконеч-
ные поиски того, где бы на 
чём-нибудь полетать. Или 
просто запираюсь в номере 
и работаю. Если отдых — это 
ничего не делать, то я прак-
тически никогда не отдыхал. 
У меня райдер довольно за-
бавный. Его распечатали и 
передают уже из рук в руки. 
Хотя никто не верит, что он 
настоящий. В райдере я про-
шу организаторов гастролей 
только об одном: немедлен-

но узнать и сообщить мне те-
лефон ближайшего аэродро-
ма. Я сам звоню, договарива-
юсь, летаю. 

Авторская программа

— Знаю, что вы хотите де-
лать свою авторскую переда-
чу. Расскажите о ней. 

— Не могу пока расска-
зать, потому что телека-
нал «Звезда» сделал мне 
какое-то совершенно ска-
зочное предложение. Мне 
сказали, мол, придумывай 
программу для себя и бу-
дешь её вести… Вот такая 
ответственность грохну-
лась на мою голову! Я уже 
неделю сижу и думаю, что 
бы мне такого сделать не-
обычного. Всё равно стоит 
вопрос: «Чем будем удив-
лять?» Надо доказывать 
собственную первосорт-
ность. Это довольно труд-
ная история…

Валерия Хващевская
Фото Вадима Тараканова 

и Руслана Рощупкина 
(ИА «Столица»)

Где купить: 
В редакции (только за наличный расчёт):
• офис на просп. Мира, 18, контактное лицо — 

Воробьёва Марина Дмитриевна, тел. (495) 681-4847 
(понедельник — пятница, с 10.00 до 17.30);

• офис на ул. Конёнкова, 15, корп. 1, контактное лицо — 
Кожина Елена Владимировна, тел. (499) 207-5200 (по-
недельник — пятница, с 10.00 до 18.00). 

Магазин «Москва»
(Тверская ул., 8, стр. 1)
Дом книги «Медведково» 
(Заревый пр., 12). 
Интернет-магазин 
«Дом книги «Медведково» 
bearbooks.ru/dostavka/default.asp 
Интернет-магазин «Китони» 
kitoni.ru/?item=21274

Книга Валерия Арутюнова — это уникальный фо-
тоальбом, фотоисповедь и фотолетопись. Такими вы 
их не видели: портреты знаменитых людей, трога-
тельные и смешные воспоминания о них. Лица и 
мгновения в объективе мастера становятся произ-
ведениями искусства. Книга, которую надо видеть! 

«А был ли это сон…» 
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Когда мне 
подарили 
бутылочку 
нефти, я  
почувствовал 
себя 
Абрамовичем

Леонид Якубович: 
Дома «Поле чудес» 
смотреть запрещено
Известный телеведущий открыл музей капитал-шоу

Леонид Аркадьевич пытался уйти 
из «Поля чудес» уже после первых 
съёмок. Но потом передумал
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реклама

Н
а  чем п ион а-
те мира по пан-
кратиону, кото-
рый проходи л 
недавно в Тур-

ции, в Анталии, отли-
чились трое спортсме-
нов из бойцовского клу-
ба «Патриот» при Россий-
ском государственном 
университете физиче-
ской культуры, спорта, 
молодёжи. После серии 
изнурительных боёв в 
«фулл-контакте» на выс-
шую ступень пьедестала 
поднялись Вадим Бусеев 
и Сергей Билостенный. 
Каждый в своей весовой 
категории получил золо-
то, а их одноклубник Ги-
тиномагомед Магомедов 
завоевал бронзу. И это 

не первая громкая побе-
да воспитанников клуба 
«Патриот».

— В этом виде спорта 
я с 9 лет. В секцию еди-
ноборств меня приве-
ли родители. А вообще к 

занятиям смешанными 
единоборствами меня 
сподвигли кумиры моего 
детства — актёры боеви-
ков Джеки Чан, Брюс Ли 
и Жан-Клод Ван Дамм, 
— говорит Вадим Бусеев. 

Панкратион — это син-
тез борьбы и кулачного 
боя. У этого малоизвест-
ного вида спорта, ока-
зывается, многовековая 
история. Само слово про-
исходит от названия одно-
го из видов единоборств, 
включённого в Олимпий-
ские игры Древней Греции 
за 648 лет до нашей эры. 
Многие его ещё называ-
ют «бои без правил». 

Тренировки спортсме-
нов клуба «Патриот» про-
ходят в Университете фи-
зической культуры на 
Сиреневом бул., 4. Ниж-
няя возрастная планка 
для желающих занимать-
ся панкратионом — 14 
лет. Верхнюю возрастную 
планку каждый устанав-
ливает сам. Главное, что-
бы не было противопока-
заний для тренировок. 
Заниматься можно и де-
вушкам. В клубе можно 
не только подтянуть фи-
гуру, но и приобрести на-
выки самообороны. 

Валерий ГУК

Панкратионом 
занимались 
ещё в Древней 
Греции

Парни из Измайлова 
стали чемпионами мира 
по панкратиону

Вадим Бусеев на чемпионате мира завоевал золото

На базе Московского го-
сударственного универси-
тета информационных тех-
нологий, радиотехники и 
электроники открывается 
Школа гражданской жур-
налистики ВАО. Препода-
вателями станут журнали-
сты-практики. Они будут 
знакомить слушателей с 
азами профессии и обучать 
навыкам создания новост-
ных, рекламных и телеви-
зионных материалов. Про-
грамма обучения включает в 
себя курс из десяти лекций и 
восьми практических заня-
тий, которые будут прохо-
дить в здании Московского 
государственного универ-
ситета информационных 
технологий, радиотехники 
и электроники на ул. Стро-
мынке, 20.

Подробную информа-
цию можно получить в 
официальной группе про-
екта: vk.com/journalist_vao

Занятия проходят бес-
платно. Для того чтобы 
принять участие в проек-
те, соискатель должен в 
письмен ном виде расска-
зать о том, почему он хочет 
обучаться в Школе граж-
данской журналистики, 
указать контактный теле-
фон, Ф.И.О. и отправить 
заявку на электронный 
адрес journalist_vao@mail.ru 

Организаторы по итогам 
рассмотрения заявок при-
гласят на встречу.

Николай ДОЛГОПОЛОВ

Телефоны для справок:  
8-926-215-5899 — Мария; 
8-968-756-8547 — Анна

На Стромынке будут обучать 
азам журналистики

NEWSVOSTOK.RU

Лучше 
новых  

двух
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СКАНВОРД

По горизонтали: 
Пилигрим. Пыл. Нафталин. 
Дрисса. Лекало. Лезгинка. 
Толки. Десерт. Сусек. Бар. Ре-
естр. Соти. Окно. Маун. Тонна. 
Табурет.

По вертикали: Пролетари-
ат. Колчедан. Истома. Ганд-
бол. Урка. Нут. Дездемо-
на. Мотор. Гек. Ирис. Пульс. 
Небо. Сократ. Лента. Атри-
бут. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Отправил девушке СМС: 
«Этот абонент просит вас 
выйти за него замуж...» По-
лучил ответ: «Уважаемый 
абонент! На вашем счёте не-
достаточно средств для вы-
полнения данной операции». 

Школьники! Берегите роди-
телей, не отпускайте их на ро-
дительские собрания! 

Только дураки идут всё 
время вперёд. 

Умные идут туда, куда им 
надо. 

Не уживаешься в коллекти-
ве? Стань начальником. Тогда 
коллективу придётся уживать-
ся с тобой! 

Мужика, стоящего в оче-
реди, нагло толкает жен-
щина и идёт дальше. Мужик 
обиженно: 

— Ну вот, взяла и толкну-
ла! 

Тут женщина оборачива-
ется и смотрит на него. Он: 

— Ну вот, ещё и напугала! 

Ты можешь быть самым луч-
шим мужчиной на земле, зава-
ливать подарками, комплимен-
тами и петь серенады под ок-
ном, но какой в этом толк, если 
твоя женщина прочитала, что 
вы несовместимы по гороскопу? 

Детство заканчивается, 
когда тебе перестают остав-
лять ножку от курицы. 

АНЕКДОТЫ

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Единороссы 
объявляют 
конкурс эскизов 
фонтана 
на Лубянке

Московское отделение 
партии «Единая Россия» 
объявляет конкурс на луч-
ший эскиз будущего симво-
ла Лубянской площади — но-
вого фонтана и обустройства 
пространства всей площади. 

Приём конкурсных работ 
будет проходить с 19 октя-
бря по 23 ноября 2015 года 
(включительно) по адресу: 3-й 
Самотёчный пер., 3, стр. 1.

По итогам конкурса будет 
открыта выставка лучших 
проектов, а победители полу-
чат вознаграждения. И самое 
главное — одна из централь-
ных площадей будет обустро-
ена по эскизу победителя.

Подробнее с технически-
ми требованиями к эскизам 
и другой интересующей ин-
формацией можно ознако-
миться на сайте Московско-
го отделения партии «Еди-
ная Россия» и сайте проек-
та www.zafontan.ru

В столице 
ВИЧ-
инфицированные 
получают 
постоянное лечение

Московское здравоохра-
нение обеспечивает лечение 
всех ВИЧ-инфицированных; 
реализуемая в столице про-
грамма по борьбе с ВИЧ-
инфекцией доказала свою 
эффективность. Об этом со-
общила журналистам глава 
Комиссии Мосгордумы по 
здравоохранению Людми-
ла Стебенкова. По её сло-
вам, на сегодня в Москве 
выявлено 40 тысяч ВИЧ-
инфицированных, из них 27 
тысяч состоят на диспансер-
ном учёте и получают посто-
янное лечение.

— Сегодня в Москве уро-
вень ВИЧ-инфицированности 
ниже среднероссийского, хотя 
это город с огромными мигра-
ционными потоками, благода-
ря программе по борьбе с ВИЧ-
инфекцией, — отметила Людми-
ла Стебенкова.

Ирина КОРНЕЕВА 
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО 

ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)

shop@zbulvar.ru
 www.newsvostok.ru
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ВНИМАНИЕ,  РОЗЫСК!

Продажа по ценам производителя (без аптечных наценок) 

Без выходных, с 9 до 20 часов.     www.balzamkaravaeva.ru

  БАЛЬЗАМЫ 
КАРАВАЕВА

переехали 
из Сокольников

Теперь мы рядом с м. «Преображенская площадь»! 
(последний вагон из центра, 
идти по направлению к храму)
Новый адрес: ул. 1-я Бухвостова, 12, кор. 12, 
2-й этаж, оф. 12. Вход в проходную НИИДАР

При предъявлении этого купона в воскресенье
действует дополнительная скидка (до 6.12.2015)

РЕМОНТ
СКИДКИ!

ЕВРОУТЕПЛЕНИЕЕВРОУТЕПЛЕНИЕ
ОТДЕЛКАОТДЕЛКА

БАЛКОНОВБАЛКОНОВ
И ЛОДЖИЙИ ЛОДЖИЙ  

вагонка,
ПВХ, 
декоративный 
камень.
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